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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
ANTECIPOU
Deputados, senadores não perdem a oportunidade de
parabenizar as pessoas, cidades e entidades, isso nin-
guém tem dúvida. Todos os fazem com prazer defenden-
do seus territórios e congratulando-se com seus eleito-
res e a população em geral. Semana passada, mais pre-
cisamente em 22 de abril o deputado estadual Antônio
Carlos Arantes gravou um vídeo com mensagem efusivas
ao povo de Cássia, divulgado em sua rede social. No
entanto a comunidade cassiense e da região estranhou
o fato, já que o aniversário da cidade é em 22 de maio.
De toda forma ficam registrados os votos antecipados.

CONGADA
Enquanto em Paraíso se discute qual associação vai
promover a congada, mais uma festa, agora a de
Aparecida, além a de Olímpia, vai deixando São Sebas-
tião do Paraíso para trás em termos de congo. Termi-
nou na segunda-feira,24, a festa que também faz ho-
menagem a São Benedito e que neste ano reuniu mais
de 250 mil pessoas. Só para se ter uma ideia a festa
por lá já está em sua 108ª edição e nos últimos anos
vem se registrando um crescimento impressionante,
impulsionada pela fé, a tradição dos romeiros
aparecidenses e a forte divulgação da TV Aparecida que
atinge e cobre todo o território nacional. É mais um even-
to que reúne ternos de congo e moçambique de todo o
Brasil que vai deixando Paraíso para trás, bem para trás.

FOLGA
Paralisação nacional em protesto contra a proposta de
reforma da previdência, sobretudo contra a PEC-287,
vem sendo articulada por alguns setores para a próxi-
ma sexta-feira, dia 28. O funcionalismo público munici-
pal aprovou em assembleia da categoria que irá aderir.
Já na Câmara, teve vereador sugerindo que os funcio-
nários da casa também fossem dispensados, garantin-
do a folga. Se considerar que na segunda é feriado, 1º
de maio, Dia do Trabalho, que cai numa segunda. vere-
adores e servidores do Legislativo municipal podem ter
uma folga daquelas bem prolongadas.

TRABALHO
No feriado da próxima segunda-feira, dia 1º de Maio,
Dia do Trabalho, a Prefeitura realizará alguns eventos
para celebrar a data. Como é sabido, em tempos de
vacas magras não há recursos para grandes festas,
muito embora com a situação de empregabilidade em
baixa, e as propostas de reforma do setor, sobretudo
na terceirização e aposentadoria, não há o que se co-
memorar. Ainda assim foi montada uma programação
com atividades esportivas e de recreação. O trabalho
dignifica o homem, e sem trabalho o homem fica sem
dignidade para sustentar-se e manter sua família.

SOCORRO
A Câmara Municipal em gesto elogiável  oferece mais
um socorro para a Santa Casa de Misericórdia de São
Sebastião do Paraíso que nos próximos 10 dias tem dí-
vida de cerca de R$ 290 mil para pagar e não tem re-
cursos disponíveis. Sensibilizada a presidência da Câ-
mara está antecipando a devolução de parte dos recur-
sos de duodécimos a que tem direito vindos da Prefei-
tura. O combinado é que os R$ 300 mil retornem à Pre-
feitura, de comum acordo com o Executivo seja repas-
sado de imediato para socorrer ao hospital que está
doente em sua saúde financeira. Um socorro imediato
que chega em muita boa hora,  que vai oxigenar e dar
sobrevida ao setor financeiro da Santa Casa.

REMEDIANDO
A situação das farmácias municipais em Paraíso está cada
vez mais precária segundo reclamações dos usuários e
agora também de vereadores que engrossam o clamor
por providências. Depois dos buracos nas ruas, da ilumi-
nação esta parece ser a bola da vez. Já se falou recen-
temente da situação da UPA (Unidade de Pronto Atendi-
mento) que não tinha sequer água para beber, papel hi-
giênico e coisa e tal, que paulatinamente vem sendo re-
cuperada. Nas farmácias a situação anda perrengue.  A
expectativa é que seja resolvida, pois é grande o número
de pessoas que fazem uso de medicação continuada,
além de pacientes que por circunstâncias outras não
podem adquirir o que lhes é prescrito.

CARTEIRA
O vereador Luiz de Paula tem cobrado com insistência
soluções para o problema da demora na emissão da
Carteira de Trabalho. Com toda a tecnologia dos tem-
pos modernos não se sabe por que cargas d’água que
em São Sebastião do Paraíso não é feita a emissão
deste documento para o trabalhador. O município fica
na dependência do serviço que é feito em Poços de
Caldas. Até aqui cobranças já foram feitas em Belo Ho-
rizonte e Brasília e a resposta obtida é que na cidade o
setor não tem profissional habilitado para o serviço. O
vereador tem insistido na cobrança.

SEGURANÇA
Situação semelhante é o que ocorre em Guardinha
quando o assunto é ter um ponto de comércio
credenciado para fazer recebimento de contas e paga-
mento de benefícios sociais do governo. Além da ques-
tão de volume exigido, outro problema é a falta de se-
gurança para guardar ou transportar os recursos. Se-
gurança pública é dever do Estado. A cobrança por mais
policiamento e dispositivos para o setor deve ser co-
brado do Governo do Estado, sendo que o Município
pode até colaborar oferecendo algum apoio e
infraestrutura, como contrapartida. Se a repartição é
particular é outro caso e ainda assim existe o tal seguro
para determinadas situações.

“PÉ DA PEIA”
Projeto de lei que autoriza convênio do município
paraisense, leia-se Prefeitura, com uma associação liga-
da ao futsal, foi aprovado pela Câmara Municipal. Origi-
nalmente falava-se num valor mensal em torno de R$ 19
mil a ser utilizado para custear viagens da equipe
paraisense que disputa a modalidade no campeonato
nacional. Modificação foi feita através de emenda pro-
posta pelos vereadores Marcelo Morais e José Luiz das
Graças. Sendo assim, aprovado foi, mas sem ficar esta-
belecido, por parte da Câmara, o valor. Caberá ao pre-
feito Walkinho, esta decisão. A Câmara tirou o pé da peia.

O QUE ESTÁ ACONTECENDO COM A CLASSE
ARTÍSTICA E COM OS INTELECTUAIS?

* JOSÉ APARECIDO RIBEIRO

A resistência ao regime militar foi marcada por uma
presença fortíssima da classe artística e dos intelectu-
ais no Brasil do A.I 5. Vários foram perseguidos e não
tiveram outra alternativa, foram obrigados a exilar-se.

Nomes como Caetano Veloso, Gilberto Gil, Fernando
Gabeira, Raul Seixas, Sérgio Buarque de Holanda (não
confundir com o Chico) e outros, participaram direta ou
indiretamente da resistência, perderam seus direitos
políticos e só retornaram ao país depois da abertura no
início da década de 80.

Com suas liberdades cassadas carregam cicatrizes de
um período de repressões e violência do estado contra
as individualidades, especialmente contra a democracia,
que em última instância, era a causa principal da luta.

Firmes na critica contra o regime militar e persisten-
tes na defesa de seus sonhos, venceram e viraram
ícones. Entraram para a história, serão lembrados pela
bravura, coragem e espírito de cidadania.

Participaram desta luta alguns que já não estão mais
conosco como Betinho, Henfil, Raul Seixas e Elis Regi-
na. A maioria no entanto segue firme fazendo sucesso.
Milton Nascimento, Gal Costa, Maria Betania, Luis Melo-
dia, Caetano Veloso, Gilberto Gil, Fernando Gabeira, Rita
Lee e tantos outros que pertencem a classe artística,
intelectuais e acadêmicos.

Eles usaram seus prestígios e talento para exercer
cidadania defendendo um país livre, mais justo, pacifico
e menos desigual. Mas o que faz eles se calarem diante
dos absurdos da classe política atual que enfiou o país

na sua pior crise econômica e social da história?
Estranha o fato do engajamento em período mais

recente eles irem para as ruas exigir diretas já, o
impeachment de color, uma nova constituição e a liber-
dade para criançao de partidos, e hoje permanecerem
calados diante do caos e da inércia do povo.

Lembra da Arena e do MDB? Eles viraram nada me-
nos que 36 partidos, a maioria antros de corrupção e
falcatruas. É fato que o Brasil sustenta o primeiro lugar
mundial no ranking do maior escândalo de corrupção
na história da humanidade com o PETROL?O. E ne-
nhuma palavra dos intelectuais, dos artistas, da classe
que tem ascendência sobre as fantasias do ppovo. Cadê
o Rei Roberto Carlos e a Rainha Ivete? Vivem em outro
planeta?

Para os artistas, cantores e atores que se locuple-
tam com as falcatruas, não devemos esperar muito, são
cúmplices e beneficiários das benesses de governos e
padrinhos corruptos. Não precisamos falar nomes. Não
é desses que esperamos reação, embora devemos lem-
brar de nome importante omitido no inicio deste texto
propositadamente…

A reação deveria vir daqueles que serraram fileiras
a favor da democracia e da liberdade política contra o
regime militar e perguntar: até quando vocês continua-
rão calados diante do festival de absurdos que deixa a
nação estarrecida e em estado de letargia? (Portal
UAI.com.br

José Aparecido Ribeiro Licenciado
em Filosofia, Consultor em Assuntos Urbanos

Autor do Blog SOS Mobilidade Urbana (31-99953-7945)

Impressionante! Bonita
demais a imagem da chuva se
aproximando, geralmente de
alguma serra. Eu costumo
apreciar daqui onde moro,
vindo da Serra de Ibituruna,
ali entre São Pedro da União
e Bom Jesus da Penha. Pri-
meiro o cheiro, sim, cheiro
de chuva, um ventinho, es-
curidão e lá vem ela vagaro-
samente, dá tempo de ajeitar
as coisas... O barulho carac-
terístico de chuva chegando.
Nem as agências de pesqui-
sas oceânicas e atmosféricas
anunciam com suas previ-
sões, até mesmo adiantadas,
esta rara beleza.

Vejo a chuva chegando,
sem avisar, de uma hora para
outra, de mansinho, sem
aquelas tempestades, com
raios e trovões. Não gosto.
É um sentimento sentido ao
vivo e em preto e branco, na
hora, porque passa logo e aí
fica tudo igual a uma chuva
comum. Às vezes, ela nem
chega onde estamos. Fica no
caminho, ou desvia para ou-
tro norte. Um show nos céus

e para meus olhos que con-
templam da varanda da mi-
nha casa.

Você já apreciou este fe-
nômeno? Mente não! Se não
viu, veja. Cidades como as
nossas do interior e aqui em
Jacuí, tudo a ver com isto.
Fácil apreciar estas preciosi-
dades. "Se meus olhos fossem
câmeras cinematográficas, eu
não veria chuvas chegando,
quando muito as filmaria em
vídeos. Mas meus olhos são
feitos de retinas, não de len-
tes, e neles cabem todas as
chuvas" e, principalmente,
estas chegando, desde o
esbranquiçar lá na Serra.

Os Serviços de Previsão
do Tempo, como o INMET -
Instituto Nacional de Meteo-
rologia acertam muito atual-
mente, mas prefiro ficar na
expectativa da inesperada
chuva chegando e eu ao es-
petáculo assistindo, claro.

FERNANDO DE MIRANDA JORGE
Acadêmico Correspondente da APC

Jacuí/MG

E-mail: fmjor31@gmail.com

VER A CHUVA
CHEGANDO

OPINIÃO
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EDITAIS
Palma Tereza Moura Rezende, Oficial do Registro Civil do Distrito desta cidade de
São Sebastião do Paraíso, etc., faz saber que pretendem se casar: 1- Wesley
Graciano dos Santos e Darlene Alves de Almeida, Rua José Formagio, 117 - 2 -
Thales Tadeu Benjamin Peixoto e Paula Aparecida Silva Oliveira, Rua Adolfo Dizaró,
290 - 3 - Pedro Paschoal Gomides de Resende e Larissa Melo da Silva, Rua Olderige
Maldi, 260 - 4 - Flavio dos Santos Bianchi e Valeria Alexandra Pereira, Rua Olderige
Maldi, 115 - 5 - Aecio Luiz da Silva e Simone Ribeiro Oliveira, Rua José Pereira dos
Santos, 75 - 6 - Ademilson Gomes de Souza e Maria de Fátima R. da Silva, Rua João
Eduardo Vasconcelos, 145 - 7 - Matheus Ribeiro dos Santos e Priscilla Caroline de
Souza, Rua Desembargador Jorge Fontana, 632 - 8 - Sebastião Fernandes de Souza
e Lucia Ananias do Nascimento, Rua José Orlando Colombaroli, 110 - 9 - Alexandre
Neves Tadeu e Marceli Pereira, Rua Luxemburgo, 65 - 10 - Valdir Carlos Silveira e
Abadia Candida de Paula, Rua A, 1145 - 11 - Ronivon de Paula C. Souza e Mariana
Rodrigues Chaves, Rua Basilica Maria Oliveira, 185 - 12 - Gustavo Virgilio dos
Santos e Daiane Reis Silva, Av. Afonso Pena, 441 - 13 - Alex Junior de Paula e
Luana dos Reis Ribeiro, Rua José Epaminondas Borges, 15 - 14 - Eliandro Antonio
dos Santos e Priscila Aparecida de Paula, Rua Ricarte Duarte, 195 - 15 - Anoaber
Ribeiro da Silva e Larissa Rodrigues de Melo, Rua Augusta Caetano da Silva, 235 -
16 - Nilton Rizzo Filho e Bianca Furtunato Cosini, Rua Campos Sales, 65 - 17 - Tulio
Silva Soares e Sarah Coelho de Oliveira, Rua José Bernardes Duarte, 215 - 18 -
Divino Aparecido Celestino e Neusa Faustina da Costa, Rua Basilicia Maria de
Oliveira, 185 - 19 - Thales de Godoi Lopes e Aline Aparecida de Carvalho, Rua Adolfo
Tondinelli, 380 - 20 - Cristiano Aparecido Rosa e Aline Cristina Lourenço, Rua Dr.
João Caetano Cunha, 36

PALESTRA
A Aliança Municipal Espírita de São Sebasti-

ão do Paraíso convida a todos para a palestra
que será proferida  pelo Sr. Ildebrando Gomes,
do Centro de Valorização da  Vida (CVV) de
Franca/SP, e que tem, entre outras especiali-
zações, a de analista comportamental.

Tema: "Falando abertamente sobre suicídio".

Data: 29 de abril, sábado, às 20 horas.

Local: Centro Espírita "Jésus Gonçalves",
Rua Antônio Ananias, 396 - Cristo Rei

SUA PRESENÇA É MUITO
IMPORTANTE PARA O EVENTO!

A revolta seguida de agressão
na UPA em Paraíso é um ato
injustificável, porém sintomático.

A paciência está acabando.
E não é só aqui.
Com a enxurrada de denuncias,

revelações bombásticas, escânda-
los e tudo mais que assistimos de
maneira crescente nos últimos
anos, era previsível que o limite da
paciência do cidadão iria diminuir.

Com um martelo, somos molda-
dos na forja da ineficiência e da re-
volta com a corrupção.

Um estado falido pode produzir uma turba enfurecida. Que o diga
Luis XVI.

O pacato brasileiro há muito o deixou de ser.
Está à beira de perder as estribeiras.
Mas somos diferentes.
Alguns podem confundir com falta de educação.
Na realidade é falta de informação.
E de paciência.
Preço da ineficiência.
No entanto, com alguns poucos governantes mostrando como

se faz, estes serão exemplos.
A comparação será fatal.
Enquanto o prefeito de São Paulo provoca até renúncia de secre-

tário de governo porque não consegue acompanhar o ritmo de seu
estilo de governo, outros ainda seguem um conceito de que o
governante é o centro do poder e tudo gira em torno dele.

Outro dia fui a uma repartição pública falar com a diretora da
mesma e ela não se encontrava, pois tinha ido no café da manhã do
aniversário do gestor maior.

Pode?
Gastei o resto de minha tolerância...

TOLERÂNCIA ZERO
mabicego@hotmail.com

Mariano Bícego
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Os vários pontos de con-
gestionamentos existentes na
cidade estão sendo alvo de re-
clamações de vereadores de
São Sebastião do Paraíso. Nas
últimas sessões da Câmara fo-
ram realizados pronunciamen-
tos, solicitação de ofícios ao
setor de trânsito cobrando res-
postas e soluções. As queixas
se referem a trechos localiza-
dos nas avenidas Oliveira
Rezende, Zezé Amaral, Alferes
Manoel Caetano, Wenceslau
Brás e Rua Santa Luzia.

Uma das primeiras reivindi-
cações partiu do vereador Vi-
nício Scarano Pedroso no fi-
nal do mês passado. Através de
ofício, em nome da casa, ele
solicitou que a prefeitura im-
plante mais uma rotatória na
Avenida Zezé Amaral, próximo
a uma agência bancária. A rei-
vindicação dos moradores da
região é antiga e já foi feita na
gestão dos ex-prefeitos Mauro
Zanin e Rêmolo Aloíse e não
foi atendida.

Agora Vinício encaminhou
novo pedido de providência
endereçado à Secretaria Muni-
cipal de Segurança Pública,
Trânsito e Transportes. O do-
cumento encaminhado em
nome da casa pede além da
instalação da rotatória a colo-
cação de sinalizadores reflexi-
vos tipo “olho de gato”. O ofí-
cio de foi endereçado ao pre-
feito Walker Américo que o re-
passou para a Secretaria de

Trânsito. Em resposta, o se-
cretário Miguel Feliz de Sou-
za, informou que “a Gerência
de Trânsito e Transportes rea-
lizará estudos para analisar a
viabilidade da rotatória no lo-
cal”.

O vereador Lisandro Mon-
teiro cobrou providências para
a situação existente em dois tre-
chos da Avenida Oliveira
Rezende. O primeiro é o cru-
zamento da avenida com as
ruas Pinto Ribeiro e Tiradentes.
A travessia se torna demorada
devido ao grande volume de
tráfego nos horários de pico,
justifica. A situação no local se
agravou após a colocação de
um semáforo no cruzamento
da via com a Rua Pimenta de
Pádua.

Ainda na mesma avenida, só
que no entroncamento com a
Alferes Manoel Caetano ocor-

re situação semelhante. Em
função da grande quantidade de
veículos em circulação o aces-
so a Oliveira Resende nos dois
sentidos fica prejudicado, co-
menta o vereador. Ele ressalta
que dependendo do horário a
travessia provoca grande con-
gestionamento em outros tre-
chos.

O vereador Luiz de Paula
lembrou que situação idêntica
é registrada principalmente no
horário de almoço e no fim de
tarde no entroncamento da Rua
Santa Luzia com a Avenida
Wenceslau Bras. Ele defende o
posicionamento de que a colo-
cação de um semáforo seja o
suficiente para resolver a situ-
ação naquela região. “São vias
de trânsito intenso e que com
o crescimento da cidade, da
quantidade de veículos requer
uma atenção especial”, conclui.

Vereadores querem
mudanças no trânsito

Avenida Oliveira Resende possui dois trechos críticos
que provocam engarrafamento no horário de pico

Roberto Nogueira

Por João Oliveira

A Câmara de São Sebas-
tião do Paraíso aprovou na
segunda-feira (24/4),  pro-
jeto que autoriza o Poder
Executivo Municipal a cele-
brar convênio com o Paraí-
so Futsal. O projeto que che-
gou a ir a plenário na sessão
passada (17/4), teve sua vo-
tação suspensa devido a pe-
dido vistas feito pelo presi-
dente da Casa Marcelo Mo-
rais, e emenda modificativa
apresentada por ele e pelo
vereador José Luiz das Gra-
ças. O projeto foi aprovado
com votos contrário dos ve-
readores José Luiz das Gra-
ças e Lisandro José Mon-
teiro.

“Tendo em vista que pra-
ticamente foi sanado a pro-

blema do projeto, que fique cla-
ro que agora ficou apenas o
convênio, todo o remaneja-
mento ficou a critério do Exe-
cutivo”, disse Jerominho ao
solicitar que o projeto fosse
aprovado em primeira e segun-
da votação. O presidente da
Casa, Marcelo Morais, voltou
a citar à dificuldade financeira
do município, mas ressaltou
que agora cabe ao prefeito de-
cidir o que será feito após
aprovação de convênio.

O projeto, que deu entrada
na Câmara no dia 10 deste
mês, gerou polêmica após ve-
readores entenderem que o
Executivo tinha enviado o pro-
jeto em caráter de urgência, em
cima da hora, e merecia me-
lhor análise. Entre as emendas,
foi proposto, além do contrato
válido apenas para 2017, que o

Poder Executivo enviasse à
Câmara cópia do convênio
bem como a prestação de
contas de recursos financei-
ros liberados para a associa-
ção com a qual é celebrado
o convênio.

Originalmente o projeto
previa verba mensal em tor-
no de R$ 19 mil, o que não
foi aceito. Com a emenda,
caberá ao prefeito Walker
Américo decidir sobre valo-
res.

Além disso, o projeto de
lei também estabeleceu que
para convênio serão utiliza-
dos fundos próprios do or-
çamento do corrente exercí-
cio, podendo, caso haja ne-
cessidade, utilizar de abertu-
ra de crédito adicional suple-
mentar, já autorizado no ar-
tigo 3º da Lei Municipal.

Câmara aprova projeto de lei
que autorizada convênio entre

Prefeitura e Paraíso Futsal

Por João Oliveira

O advogado Sebastião de
Oliveira Matheus fez uso da
tribuna na Câmara Municipal
para fazer cobranças junto a
Comissão de Direitos Humanos
da Casa em relação ao presídio
de São Sebastião do Paraíso.
O advogado lembrou o caso
recente do preso Manoel Tomé
da Silva, que teve prisão pre-
ventiva decretada pela justiça
por suspeita de estupro de vul-
nerável e foi morto por detentos
na cela onde estava, e que se-
gundo informações vinha há
bastante tempo sendo tortura-
do pelos outros detentos. O
advogado chegou a declarar a
inocência do homem e pediu
que situações similares não vol-
tem acontecer em Paraíso.

“Manoel foi um trabalhador
que veio do Norte para traba-
lhar na região e morreu brutal-
mente nas celas da comarca de
Paraíso. A família se encontra
em Lago da Pedra (MA), a pra-
ticamente dois mil quilômetros
e teve que dispor cerca de R$
14 mil para ser realizado o
translado deste corpo para o se-
pultamento. Além desta ques-
tão, há outras questões ainda
mais graves em que se encon-
trava o preso”, comentou Se-
bastião Matheus.

“Ele foi preso preventiva-
mente por uma acusação de
estupro, um crime punido se-

Advogado cobra da Comissão de Direitos Humanos da
Câmara fiscalização mais efetiva no presídio de Paraíso

veramente dentro de uma cela.
Por negligência do próprio Es-
tado ele foi espancado violen-
tamente durante um mês, ele
teve traumatismo craniano e
hemorragia, gerando com tudo
isso o seu homicídio. A Polícia
Civil apurou o crime, já tem os
suspeitos que foram indiciados,
só que o problema a nosso ver
é que a longo prazo será com-
provado a sua inocência”,
acrescentou.

Sebastião ressaltou que
além de Manoel ter sido morto
dentro do presídio, ele foi mor-
to mesmo sendo inocente. “É
um processo que deve levar de
quatro a cinco ano e que quan-
do eu retornar a esta tribuna irei
apresentar a sentença atestan-
do isso. Além disso, a minha
intenção é fazer com que Co-
missão de Direitos Humanos,
que acompanha o presídio, evi-
te que casos similares voltem
a acontecer. Eu atuo em cinco
casos de morte dentro do pre-
sídio de São Sebastião do Pa-
raíso, não é um caso atípico”,
disse.

O advogado pediu à Comis-
são para que tomasse atitude
de fiscalização e cobrança dos
diretores para evitar que acon-
teçam novos casos na comarca
de Paraíso. “Para o Estado é
muito conveniente essa situa-
ção; ele coloca o rapaz na ca-
deia, ele morre, depois de um
tempo paga uma indenização a

família, que sairá dos nossos
bolsos e fica por isso mesmo”,
disse.

Matheus ressaltou que os
trabalhos, tanto da Polícia Ci-
vil quanto da Suapi, dentro dos
seus limites enquanto ao caso,
foram bem executados e que o
problema maior em é relação à
situação e a estrutura que o
Estado fornece para que esses
agentes possam exercer os
seus trabalhos. O advogado
também lembrou decisão da
juíza que cobra providências
enquanto a superlotação no pre-
sídio (matéria nesta edição).
“Ela estabelece 12 presos por
cela, e na cela onde estava
Manoel Tomé da Silva tinha 24
presos”, completou.

Os vereadores lamentaram
a situação. Serginho comentou
que o Estado transfere respon-
sabilidades e dá as costas para
os seus presos. O vereador
chegou a sugerir envio da ata
da sessão para a Secretaria de
Segurança Pública do Estado
de Minas Gerais para que o
Estado não se omita em rela-
ção à situação do município.
“Em termos de segurança pu-
blica há um descaso com o
município. A situação da Dele-
gacia é complicada, não tem
material e falta estrutura, a
mesma coisa com o presídio.
É uma situação lamentável e
temos que tomar uma atitude
enquanto isso”, completou.

advogado Sebastião Matheus, fala sobre preso que foi morto na cadeia e pede
fiscalização mais efetiva da Comissão dos Direitos Humanos da Câmara
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Luiz Carlos Pais

O dia 25 de julho de 1928
ficou na história da imprensa
paraisense devido ao lança-
mento de uma nova fase do
jornal Nova Era, órgão de di-
vulgação do Partido Republi-
cano Municipal, liderado pelo
comendador José Honório
Vieira, um dos maiores cafei-
cultores do estado de Minas
Gerais. A referida legenda sur-
giu como dissidência do Par-
tido Republicano Mineiro, cujo
diretório municipal era então
presidido, na mesma época,
pelo comendador João Alves
de Figueiredo. Com o mesmo
título, esse jornal já estava cir-
culando em Paraíso, no início
da década de 1920, como
consta no Lavoura e Comér-
cio, histórico jornal de Ubera-
ba, em edição de 12 de junho
de 1921. Esse jornal do Triân-
gulo Mineiro, ao divulgar a
inauguração da estação ferro-
viária de Passos, no sudoes-
te mineiro, cita como fonte
uma notícia anteriormente
publicada pelo Nova Era.

Uma semana após o seu
reaparecimento, o evento foi
noticiado pelo Diário Nacio-
nal, em 31 de julho de 1928,
divulgando tratar-se de um
“novo diário”, cuja chefia de
redação era exercida pelo ad-
vogado José de Souza Soares,
com direção geral do médico
Paulo Reis. Na realidade, tra-
tava-se de um semanário e não
de um diário, como ficou es-
clarecido em diferentes artigos
redigidos pelo professor
Raimundo Calafiori, que exer-
cia as funções de correspon-
dente local do referido diário
paulistano. Ainda subsiste na
memória de paraisenses agra-

CRÔNICA HISTÓRICA DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO:
História da imprensa paraisense - Parte 10

com alma de educador, com
certo traço de objetividade ou,
pelo menos, sem subjetivida-
de excessiva, tão comum no
clima das acirradas disputas
políticas daquele momento.

O comendador José Honó-
rio Vieira era proprietário da
tipografia do Nova Era, mas
para o relançamento de 1928,
mandou comprar e instalar

máquinas novas, as quais
eram anunciadas como sen-
do o que havia de melhor em
toda a região. Nesse sentido,
as indicações memoriais con-
firmam que o jornal, de fato,
era muito bem impresso e
composto, sendo sua oficina
administrada por um experi-
mente tipógrafo, contratado
em outra cidade, especial-

mente, para relançar o perió-
dico político.

A equipe de redatores con-
tava com o professor de Fran-
cisco de Alencar Assis, cate-
drático de Latim, Filosofia e
Português do Ginásio Parai-
sense, cuja formação huma-
nística fora adquirida durante
alguns anos de estudo como
seminarista. Entre os colabora-
dores mais assíduos estavam
ainda: José Benício de Paiva,
Alfredo Pimenta de Pádua e
Antônio Marques de Souza.
Estavam vivendo momentos de
redefinição dos rumos políticos
do país, quando José Honório
Vieira reassumiu a presidência
do diretório do Partido Republi-
cano Municipal, após um perío-
do de afastamento.

Na mesma época, uma ter-
ceira frente política começava
a se formar na cidade. Alguns
trabalhadores estavam organi-
zando a Liga Operária. Para
tal, criaram uma animada Ban-
da de Música e uma comis-
são com a finalidade de anga-
riar recursos para a constru-
ção da sede da instituição, no
Largo São José. O grupo foi
então visitar os dois principais
líderes políticos de Paraíso.
Na fazenda do comendador
Honório Vieira, foram muito
bem recebidos, com uma far-
ta mesa de doces, quando
discursou o líder dos trabalhis-
tas, ressaltando o espírito pro-
gressista do comendador, que
abriu o livro de doações com
uma generosa quantia. Com a
mesma cortesia e generosida-
de política o grupo foi também
recebido na fazenda do
comendador João Alves de
Figueiredo, que, igualmente,
registrou sua generosa oferta
para a construção da sede da
instituição.

ciados pelos anos longevos,
as memoráveis aulas de ciên-
cias ministradas pelo saudo-
so professor que exercia a pro-
fissão de farmacêutico.

O professor Raimundo
Calafiori publicava, com regu-
laridade, no referido jornal
paulistano um resumo dos
principais eventos ocorridos na
florescente cidade, que respi-

rava momentos áureos como
polo da cafeicultura regional.
Entre as notícias enviadas,
destacavam as relacionadas
com festas religiosas, educa-
ção e cultura, com várias refe-
rências ao Ginásio Paraisen-
se, Colégio Paula Frassinetti
e à Escola de Farmácia e
Odontologia. O referido mestre
exercia atividade jornalística,

Dois nadadores paraisenses
foram convocados para a sele-
ção regional, que disputará o
Troféu Kim Mollo 2017, em
Mococa (SP). Bruna Araujo e
Flávio H. Fagundes foram os
selecionados para a competição
estadual.

No sábado (08/04), foi rea-
lizada a seletiva do Kim Mollo
da 5.ª0 Região, na piscina de 25
metros, de 8 raias, do Clube
Mocoquense, onde será a reali-

zado o Troféu Kim Mollo, sen-
do que neste final de semana
saiu a convocação.

A seletiva ocorreu em duas
etapas com 400 atletas, onde os
atletas das categorias Petiz, In-
fantil e Juvenil nadaram muito
bem, melhorando seus tempos
e conquistando índices para
campeonatos do semestre.

Os dois atletas paraisenses
convocados para o troféu Kim
Mollo, foram classificados nas

provas: Bruna Araujo nos 100m
peito, 200m medley e reveza-
mento 4x50m estilos; e Flávio
Fagundes 100 costas, 100m li-
vre e 400m livre e revezamento
4x50m estilos, atingindo o índi-
ce interno do Clube ACISSP/
UNAERP.  Segundo a técnica
Silmara O. Queiros, no geral,
todos da equipe tiveram ótimos
resultados, conquistando meda-
lhas e melhorando seus tempos.
“É nesse caminho que vamos

alcançando nossos objetivos no
semestre”, disse Silmara.

“Nosso foco é competir
bem, buscando bons resultados,
mas temos grandes chances de
medalhas com o histórico de
desempenho de nossa equipe.
Ficamos muito satisfeitos com
a convocação. No Kim Mollo só
entram os dois melhores de cada
prova em cada categoria da sua
região”, ressalta o treinadora
Silmara.

Atletas paraisenses são convocados
para o Troféu Kim Mollo de Natação 2017

Flávio H. Fagundes Bruna Araujo
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Por João Oliveira

A Polícia Rodoviária Esta-
dual em São Sebastião do Pa-
raíso (PRv) registrou um ba-
lanço positivo neste feriado pro-
longado de Tiradentes. A ope-
ração de fiscalização que acon-
teceu em nove municípios da
região e abrangeu seis rodovi-
as, começou na madrugada de
quarta para quinta-feira (21/4)
e se encerrou na madrugada de
domingo para segunda (23/4).
Houve num total de 788 veí-
culos fiscalizados e pelo me-
nos 4 pessoas foram presas por
embriaguez ao volante; houve
apenas um acidente registrado
ainda na sexta-feira (21/10),
sem vítimas.

Os números representaram
um balanço positivo em com-
parativo com o feriado de Pás-
coa na última semana, confor-
me destaca o sargento Sérgio
Prates. Segundo o policial, so-
mente por embriaguez ao vo-
lante houve 9 autuações, das
quais 4 condutores foram pre-
sos por crime de trânsito; no
último feriado foram registra-
das 8 prisões pelo mesmo cri-
me, em um total de 13 autua-
ções. Houve também o aumen-
to de veículos fiscalizado: de
731, neste feriado a PRv, com
apoio da Polícia Militar Ambi-
ental de Passos, fiscalizaram
788 veículos.

Em relação aos números de
autuações por infrações diver-
sas, também houve aumento:
de 315 a PRv realizou 330 au-
tuações. Já o número  de tes-
tes do “bafômetro”, houve 122
testes realizados. Ainda, de
acordo com o sargento Prates,
houve registros de multas a
condutores de veículos pesa-
dos que não respeitaram os

horários de restrição de circu-
lação: seis registros. O policial
comenta que esses condutores
justificaram que “as empresas
não havia comunicado sobre a
restrição de rodagem”, que já
tem calendário divulgado para
todo o ano de 2017.

Em relação a acidentes,
houve apenas um registro na
sexta-feira (21/4). De acordo
o sargento Prates, o caso acon-
teceu na altura do KM 402 da
MG 050, onde um veículo
Honda que seguia sentido São
Sebastião do Paraíso a Itaú de
Minas, ao ser ultrapassado por

um veículo pela direita da mão
de direção reduziu a velocida-
de a fim de evitar uma colisão
lateral, momento em que um
terceiro veículo que seguia
atrás,  na mesma mão de dire-
ção, não conseguiu parar a tem-
po batendo na traseira do Hon-
da. Houve apenas uma vítima
leve.

“De um modo geral, o feri-
ado foi bastante tranquilo, hou-
ve o registro de apenas um aci-
dente na região sem maiores
gravidade; aumentamos a fis-
calização nas estradas e tam-
bém as orientações aos condu-

tores de veículos automotores.
Os condutores têm ficado bas-
tante apreensivos às estradas,
o que tem contribuído para
uma redução dos acidentes”,
destaca o policial rodoviário.

Para o feriado da próxima
semana, no dia 1 de maio, Dia
do Trabalhador, as operações
da PRv se iniciam na madru-
gada de quinta para sexta-feira
e seguem até a madrugada de
segunda para terça-feira. Será
realizada fiscalização com
apoio da Polícia Ambiental em
seis rodovias da região, entre
elas as BRs 491, 265 e MG
050, e as LMGs 856 (São To-
más de Aquino), 857 (Itamogi)
e 2425 (Pratápolis).

RESTRIÇÃO DE
CIRCULAÇÃO

A fim de promover a flui-
dez do trânsito em grandes fe-
riados, quando há maior movi-
mentação nas estradas e
consequentemente o aumento
de acidentes por conta de ul-
trapassagem arriscadas, a Po-
lícia Rodoviária Federal editou
a portaria nº21 de 24 de março
de 2017, restringindo o trânsi-
to de Combinações de Veícu-
los de Cargas (CVC), os famo-
sos bitrens e caminhões “ce-
gonha”.

Para o feriado de 1º de
Maio, na sexta-feira (28/4) e na
segunda (1/5), fica restrito a
circulação desses veículos en-
tre as 16h e 22h. O descumpri-
mento desta proibição consti-
tui infração de trânsito previs-
ta no artigo 187 do Código de
Trânsito Brasileiro, com multa
de R$ 85,13 e quatro pontos
na Carteira de Habilitação. O
veículo autuado só poderá se-
guir viagem após o horário de
término da restrição

PRv registra menos ocorrências
em feriado prolongado

Os frequentes problemas
de falta de energia elétrica no
município de Jacuí têm sido
motivo de preocupação para
o deputado estadual Antonio
Carlos Arantes (PSDB). O
parlamentar sempre tem re-
cebido reclamações de pro-
dutores rurais prejudicados
pelas quedas de energia. Ao
longo desse período, foram
várias as reuniões com a pre-
sidência e diversas diretorias
da Cemig em busca de uma
solução para o problema.

Em audiência com o di-
retor de Relações Instituci-
onais e Comunicação da
Cemig, Roberto Silva; o en-
genheiro de Distribuição,
Márcio Coelho; e os agentes
parlamentares, Eduardo
Augusto e Carlos Renato (19/
4), Arantes recebeu a boa
notícia. Está prevista para
Jacuí, ainda neste ano, uma
nova rede de energia vinda de

Jacuí terá nova
rede de energia

Deputado Arantes se reuniu com a
diretoria da Cemig, que garantiu a

conclusão das obras até o final deste ano

São Sebastião do Paraíso.
“O problema é antigo e

tem trazido prejuízos. Muitos
produtores têm que tirar leite
na mão por não terem ener-
gia elétrica para ligar as
ordenhadeiras mecânicas.
Outros não têm como ligar
as máquinas de limpeza de
café. Alguns perdem produ-
tos estocados no freezer por-
que a energia demora de dois
a três dias para voltar. Os
prejuízos são grandes”, ex-
plicou o deputado.

“A segunda rede vai tra-
zer para Jacuí muitos bene-
fícios, não só para os produ-
tores rurais, como para toda
a cidade. Com essa energia a
mais, novos empreendimen-
tos poderão ser abertos, pro-
movendo o desenvolvimento
econômico do município, ge-
rando mais empregos e ren-
da”, avaliou Arantes.

(por Ana Karenina Berutti)

Ana Karenina Berutti

Deputado estadual Antonio Carlos Arantes
e o prefeito Geraldo Magela da Silva

A equipe infantil masculino
do Ouro Verde Tênis Clube  foi
à Porto Ferreira (SP) para a
segunda etapa da Copa Difu-
são de Basquete onde disputou
duas partidas contra as equi-
pes da sede. Na primeira, pela
manhã  contra Porto Ferreira
“A” o OVTC em um jogo que
os meninos demonstraram uma
grande evolução em quadra
com uma boa defesa e ótimas
saídas de bola venceu pelo pla-
car de 43 x 08. À tarde enfren-
taram equipe “B” de Porto
Ferreira e foram derrotados
pelo placar de 52 x 10 em um
jogo que o OVTC sentiu um
pouco de cansaço físico devi-
do a ser sua segunda partida
no dia.

A coordenadora de Espor-

será disputada em Paraíso,
com a data a ser definida.

HANDEBOL
Durante esta semana o clu-

be também  estará movimenta-
do com o Festival de Handebol.
Atividades aconteceram ontem
(terça) e o festival volta a acon-
tecer nesta  quinta feira (27/4),
com algumas regras adaptadas
ao mini Hand muito praticado
na Europa e utilizado para
aprendizados da modalidade,
sendo com equipes mistas e
com tempos diferenciados
onde se jogam com somente
cinco atletas. “Venham partici-
par”, convida Mariana, ao res-
saltar que o OVTC continua
inovando e incentivando a prá-
tica esportiva.

tes Mariana Nascimento afir-
ma que a equipe do OVTC já
demonstra amadurecimento
técnico. Com estes resultados

a equipe do OVTC continua na
luta pela classificação, de vez
que está com duas vitórias e
uma derrota. A próxima etapa

OVTC segue na luta pela classificação
na Copa Difusão de Basquete

O basquete paraisense vol-
tou às quadras no último final
de semana, conquistando be-
los resultados, em diversas ca-
tegorias.  No sábado, 22/04, os
meninos das categorias de base
do Paraíso Basquete/Prefeitu-
ra Municipal de São Sebastião
do Paraíso entraram em qua-
dra pela segunda rodada da
Copa Difusão Minas São Pau-
lo, pelas categorias sub 16 e
sub 18 , na cidade de Porto
Ferreira, SP. Em ambas as ca-
tegorias Paraíso venceu os do-
nos da casa: Sub 16 - Paraíso
35 x 30 Porto Ferreira Sub 18
-  Paraíso 56 x 47  Porto Fer-
reira.

 As vitórias vieram através
do jogo coletivo e tática mo-
derna, implementados pelo téc-
nico Lucas Alves, o Lupita, que
levou os seus comandados a
imporem seu jogo e trazerem
para casa as vitórias, com
destaque o cestinha pela equi-
pe sub 16, Welton  19 pontos
e pela sub 18 Luiz Felipe

Chicaroni e Caio Pádua, com
14 pontos cada.

VITÓRIA TAMBÉM
NO ADULTO

Já no domingo, 23/04, foi
a vez da equipe principal
do  Paraiso Basquete /Prefeitu-
ra Municipal de São Sebastião
do Paraíso, categoria adulta,
entrar em quadra pela segunda
rodada da Liga do Alto Rio Par-
do, obtendo a vitória contra a
equipe de Guaranésia,  pelo pla-
car de 78 x 31, somando 2 vi-
tórias em 2 jogos pela chave B
da competição, assim assegu-
rando a  classificação antecipa-
da. Destaques do jogo para
André, com 16 pontos e Luiz
Muller 15 pontos .  

Após estas vitórias, as equi-
pes do Paraíso Basquete con-
tinuam os treinos visando as
próximas rodadas das compe-
tições, que prometem muita
emoção para os amantes da
bola laranja.

BASQUETE:
Paraíso conquista

três vitórias  em
diferentes categorias

A equipe da Intelli Paraíso
Futsal continua sua série de
jogos em disputa pela LNF
(Liga Nacional de Futsal) e a
LPF (Liga Paulista de Futsal).
O time vem de uma série de
quatro jogos com três derro-
tas e uma vitória nas duas
competições. O próximo ad-
versário é o Atlântico Erechin,
na sexta-feira (28/4), e depois
na segunda-feira 1º de maio
contra o fortíssimo Magnus
Sorocaba, de Falcão, ambos
os jogos na Arena João Mam-
brini.

O Paraíso Futsal que esteou
com derrota em casa na Liga
Nacional contra o Pato, na se-
gunda rodada foi a Francisco
Beltrão e novamente foi derro-
tada pelo Marreco. Na semana
passada iniciando a disputa da

Liga Paulista, a equipe grená
novamente atuou na Arena
Olímpica e obteve sua primei-
ra vitória na temporada de
2017. Empurrada pela torcida
que compareceu em bom nú-
mero na Arena o time derrotou
Barueri por 5 a 1. Os gols fo-
ram de Carlão, Well (2), Rafi-
nha e Serginho.  Leonardo ha-
via marcado no início para os
visitantes abrindo o placar.

Apesar da estreia animado-
ra diante do Barueri, o Paraíso
Futsal voltou a ser superado na
segunda rodada da Liga
Paulista. Em partida disputada
no ginásio CEMPRE, os donos
da casa foram implacáveis con-
tra os paraisenses. Jogando em
casa, a equipe Mogiana foi su-
perior na primeira etapa e con-
seguiu levar uma grande van-

tagem para o intervalo. Com
gols de Thiago Canhoto,
Rodrigo e dois de Kleiton, os
mandantes abriram 4 a 0 no
placar.

Na segunda etapa o técni-
co Cidão avançou a marcação
e a equipe Grená teve ações im-
portantes na quadra de ataque,
mas novamente quem marcou
foi o Mogiano, em mais um gol
de Keiton.

Na sequência, a revelação
Grená Juninho anotou o primei-
ro da equipe visitante. Restan-
do sete minutos, Cidão lançou
a quadra a formação com go-
leiro-linha e foi com essa es-
tratégia que diminuiu o placar,
primeiro com Rafinha e depois
com Serginho. Apesar da es-
tocada Grená, não houve tem-
po para buscar o empate. No

A equipe do Termópolis tor-
nou-se a primeira a obter a clas-
sificação para a final da 12ª edi-
ção do Campeonato Regional de
Masters 50. A vitória sobre o
Sêniors por 3 a 2 que para al-
guns pode ser considerado uma
surpresa para os membros da
equipe nunca deixou de ser algo
possível pela campanha realizada
ao longo da competição. O ou-
tro finalista deverá sair no pró-
ximo domingo, 30, na partida
entre Ouro Verde Tênis Clube e
Caram de Passos.

Termópolis vem de uma
campanha bastante regular ten-
do alcançado resultados posi-
tivos  diante de seus adversári-
os. O Sêniors que por tradição
sempre chega as fases decisi-
vas tinha a seu favor o fato de

jogar em casa. Mesmo assim
os visitantes acabaram por
conquistar a vitória em um jogo
bastante disputado entre ambas
as equipes.

A definição do segundo
finalista da competição será no
domingo, 30, a partir das 9h30
entre OVTC x Caran. Na sexta
rodada, ainda pela fase grupos
as duas equipes se enfrentaram
também no Campo do Seniors
e o time de Passos levou a
melhor. O Caran derrotou o
Ouro Verde por 1 a 0 em parti-
da disputada no dia 5 de mar-
ço.

A competição organizada
pelos desportistas José Roberto
Gonçalves e Marcos Nascimen-
to tem em disputa neste ano o
Troféu João Coolapa.

fim, Mogiano 5, Paraíso Futsal
3.

Na sexta-feira (28), o Pa-
raíso Futsal recebe na Arena
João Mambrini o Atlântico
Erechim, às 20h15. A equipe
Gaúcha vem embalada pela
goleada aplicada no Palmas
Esportes (PR) por 8 a 0. Em
seguida, pelo estadual a Intelli
têm como adversário o Magnus
Futsal, em duelo a ser disputa-
do no dia 1º de maio, em
Sorocaba. O time de Falcão
venceu o Concórdia por 5 a 2
jogando em Santa Catarina.
Com direito a gol do craque
Falcão e atuação importante de
Tiago, o time de Sorocaba ago-
ra soma quatro pontos na clas-
sificação e alcança a terceira
posição no campeonato nacio-
nal.

A Fundação Gedor Silveira - Contrata
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do

Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga
de contratação para o Cargo de Técnico de
Enfer-magem, se possível com experiência. I
interes-sados deverão enviar currículo para o
e-mail: gedorsilveira@gmail.com até junho/
2017.

A Fundação Gedor Silveira - Contrata
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do Hospital
Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de contratação de
Pessoas com Deficiência, conforme, artigo 93, inciso I a IV,
da Lei 8.213/1.991 a qual determina a reserva legal de cargos
de pessoas com Deficiência / Reabilitação pelo INSS.
Requer habilidades manuais e de concentração. Interessados
deverão enviar cur-rículo para o e-mail gedorsilveira@
gmail.com até junho de 2017.

Instável Paraíso Futsal
segue no perde e ganha

Termópolis elimina o
Seniors e é o primeiro

finalista do Masters 50
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SÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE AQUINOQUINOQUINOQUINOQUINO por Selma Braia

Reflexão da Semana
“Apenas os que dialogam podem construir pontes e vínculos” Papa Francisco

TODAS AS QUARTAS-FEIRAS

Em entrevista ao Jornal do
Sudoeste, quinta-feira (20/4) o
prefeito José Carlos Pimenta
ressaltou em primeiro lugar
que apesar do momento difí-
cil que os municípios estão
passando o seu empenho é de
realizar uma pauta de traba-
lho que venha atender uma
escala específica das priorida-
des mais urgentes do municí-
pio aquinense.

Os três primeiros meses,
colocamos a "casa" em ordem,
argumentou o prefeito. "A
nossa meta é trabalhar muito.
Temos consciência da união
de toda equipe administrativa,
com todos falando a mesma
voz, para continuarmos o tra-
balho de desenvolvimento e
progresso de São Tomás de
Aquino. Os desafios são mui-
tos, mas com vontade políti-
ca, empenho, vamos resolven-
do cada um, a seu tempo, na
medida do possível e com os
recursos que dispomos na pre-
feitura", apontou o prefeito.

José Carlos disse também
do aumento salarial dado ao
funcionalismo (compromisso
com os servidores) o que de-
monstrou num primeiro mo-
mento a realização de um tra-
balho sério pois teve que acon-
tecer um "choque de gestão"
o que significou de imediato,
cortes. Cortes em horas ex-
tras, sem bases em critérios
reais. Cargos comissionados,
economia enfim, na máquina
administrativa. O aumento
salarial real foi de 6.34% ex-
plicou o prefeito somado ao
índice da inflação de 4.66%
dando um total de 11%.  Au-
mento inédito na região. "En-
contrei vários servidores com
salário menor que o salário
mínimo, complementado com
abono, o que não é correto.
Estou corrigindo os erros exis-
tentes e logo tudo estará como
manda a lei. Foi importante
também o decreto para o dia
de descanso na data de ani-
versário, uma valorização ao
funcionário".

José Carlos salientou du-

Entrevista com o Prefeito  José Carlos
Pimenta de São Tomás de Aquino

Prefeito José Carlos Pimenta

rante a entrevista que encon-
trou no pátio da prefeitura os
carros da Saúde, Educação,
maquinários em geral, até
mesmo o carro oficial, com
urgência de "oficina". O orça-
mento realizado, em torno de
R$300 mil, mas afirma que

devagar estarão colocando a
frota em condições de uso.
Com relação as "máquinas"
disse que os aquinenses estão
entendendo que o trabalho da
prefeitura é em primeiro lugar
o município, depois o atendi-
mento particular. No Consór-

cio Intermunicipal de Saúde
havia dívidas o que dificultou
ações imediatas nesta área.

Contou também que a co-
zinha da Escola Municipal
Santo Tomás de Aquino está
em reforma. No esporte o
entusiasmo é grande. A Pra-

Coluna social S.T.AColuna social S.T.AColuna social S.T.AColuna social S.T.AColuna social S.T.A

ça de Esporte em pleno fun-
cionamento. A quadra da
COHAB disse o prefeito, nes-
te governo, realmente será
utilizada com projetos
direcionados aos jovens na
prática esportiva e tantos ou-
tros eventos que venham aten-

der os anseios dos moradores
do bairro. Com relação ao
poliesportivo Mauricio Goulart
já foram tomadas medidas ur-
gentes para que os seus pro-
blemas sejam sanados a bom
tempo. Existe um trabalho in-
cansável para o projeto da
quadra esportiva do bairro do
Rosário

Perguntado sobre o apoio
dos parlamentares, amigos de
São Tomás, reafirmou a boa
vontade e presteza dos depu-
tados federais e estaduais que
trabalham em favor da cida-
de, em atender o prefeito, sen-
do portadores dos anseios do
município junto ao governo
federal e estadual. Já fomos
a Brasília e Belo Horizonte.
Os encontros foram positivos.
Levamos nossas reivindica-
ções mais urgentes. Voltamos
bastante animados com o que
foi discutido nas audiências.

"Não posso esquecer da
grande conquista para vários
aquinenses que é o sonho da
casa própria e que será a
construção das 75 casas atra-
vés do Governo de Estado.
Nosso empenho e força polí-
tica tem sido grande. Os pa-
péis dos inscritos estando
prontos na obediência de to-
dos os requisitos,  será  con-
firmada a data do início da
obra" afirmou o prefeito.

Encerrando a entrevista
José Carlos fez questão de
participar que foi contratada
uma firma para realizar a atu-
alização do Código Tributário
e de Obras. O resultado será
uma melhor arrecadação, para
o município. O prefeito desta-
cou o apoio do companheiro e
vice Libércio Nogueira de
Souza e de todos os vereado-
res. Durante o bate papo, na
realização da entrevista, o pre-
feito de São Tomás de Aquino,
José Carlos Pimenta, reafir-
mou o que disse no dia da pos-
se: "Não tenho medo de tra-
balhar e acredito muito em
Deus. Quero trabalhar hones-
tamente e poder dormir sos-
segado" finalizou o prefeito.

A festa de aniversário de
Lara foi prestigiada pelos
amiguinhos, familiares e
muita alegria da garotada no
pula-pula. O tema escolhi-
do foi Masha e o Urso o
desenho que Lara mais gos-
ta. Tudo preparado com
muito carinho pela mamãe
Michele e familiares. Para
Lara os votos de uma vida
plena de felicidades. Muita
Luz, Paz, Amor e a prote-
ção do seu anjo da guarda.
Felicidades hoje e sempre,
amiguinha Lara.

Aniversário de Lara

Um aninho faço hoje, um beijinho quero dar na
mamãe e no papai e em quem vier me abraçar.

FOTOS: Babi Resoluções 99973-4969

Aniversariante Lara Vilas Boas Almeida Os avós Lazinha, José Carlos e Lara Os pais Silvinho, Michele e Lara



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
26 de Abril de 2017

página 7Jornal do Sudoeste

Por João Oliveira

A juíza de Direito da Vara
Criminal da comarca de São
Sebastião do Paraíso, Édina
Pinto, decidiu pela interdição do
presídio no município após a
Defensoria Pública do Estado
de Minas Gerais ingressar com
ação civil pedindo a limitação
da capacidade prisional do es-
tabelecimento, proibição de in-
gresso de novos presos e rea-
lização de obras ou reparos
para a restauração do fluxo
continuo de água com instala-
ção de chuveiros elétricos em
todas as celas em um prazo de
10 dias. O presídio de Paraíso,
que tem capacidade para 128
detentos estaria muito acima
desse número, chegando a 340
detentos.

Na ação, a Defensoria Pú-
blica, além da questão da
superlotação, alega que o Es-
tado está descumprindo sua
obrigação legal e ferindo o prin-
cípio da dignidade da pessoa
humana. Com base nisso, a
Defensoria pediu antecipação
de tutela no sentido de se de-
terminar a limitação da capaci-
dade prisional com
recambiamento de presos que
não são residentes na comarca,
proibição de ingresso de novos
presos e a realização de obras
no local.

Em sua decisão ao acatar o
pedido da Defensoria Pública,
a juíza menciona a lei de exe-
cução penal, que diz ser “de-
ver do Estado promover a ava-
liação periódica do sistema cri-
minal para a sua adequação às
necessidades, bem como ins-
pecionar e fiscalizar os estabe-
lecimentos penais e informar-
se acerca do desenvolvimento
da execução penal nos Esta-
dos, visando propor as medi-
das necessárias ao seu aprimo-
ramento”, diz.

Além disso, a juíza ressalta
que compete ao Estado desen-
volver as políticas de
ressocialização, oferecer ambi-
ente propício para a reintegra-
ção do indivíduo condenado à
sociedade, desenvolvendo nele
a educação, capacidade de tra-
balho e o respeito pelo próxi-
mo.

Conforme destaca Édina
Pinto, o Estado alega que a atri-
buição de distribuir presos lhe
é exclusiva, não competindo ao
Poder Judiciário determinar a
capacidade do estabelecimen-
to prisional e o recambiamento
de presos. “Ainda argumenta
que o problema atinge todo o
Estado e que não há vagas para
recambiamento de presos e que
estão sendo construídas novas
unidades, mas que não há re-
cursos necessários, estando o

Estado em precária situação fi-
nanceira, resultando em para-
lisação das obras que estavam
sendo realizadas”.

Conforme a juíza, o Minis-
tério Público argumentou ain-
da que passados cinco anos
deste a propositura da ação,
não houve maiores intercorrên-
cias. “Pela documentação
acostada aos autos, que de-
monstra a existência de super-
lotação no Presídio local, tenho
que o Estado negligenciou com
seus deveres legais, permitin-
do o ingresso de detentos em
número extremamente superi-
or à capacidade, falhando com
os quesitos de salubridade do
ambiente, pois não se pode ad-
mitir que cerca de vinte pesso-
as ocupem um espaço de seis
metros quadrados, quando a lei
delimita tal espaço para apenas
um preso”, argumenta a juíza.

DECISÃO

Diante dos questionamen-
tos e da ação proposta pela
Defensoria Pública do Estado
de Minas Gerais, a juíza Edina
Pinto deferiu tutela provisória
de urgência para terminar a
“suspensão de qualquer matrí-
cula de presos no presídio lo-
cal, sobretudo oriundo de ca-
deias desativadas, excetuando-
se as hipóteses de prisão em

Justiça acata pedido da Defensoria
Pública e interdita Presídio em Paraíso

flagrante ou em cumprimento
de mandado de prisão”. Os pre-
sos em razão de mandado de
prisão oriundos de outra co-
marca ou Estado deverão ser
recambiados em, no máximo,
cinco dias (72h).

Além disso, a juíza determi-
na a limitação do número de
presos ao máximo de 12
detentos por cela, devendo o

Estado providenciar a transfe-
rência do número excedente no
prazo de 45 dias para os pre-
sos em cumprimento de pena
com condenação superior a 15
anos; 90 dias os presos em
cumprimento de pena com con-
denação superior a oito anos até
15 anos; e no prazo máximo
de 120 dias os presos com con-
denação superior a cinco anos

até oito anos. “Fixo a multa di-
ária por eventual descumpri-
mento da obrigação imposta em
R$ 500 limitada à importância
de R$ 550 mil”, completa a
juíza em decisão.

A diretoria do presídio de
São Sebastião do Paraíso não
comentou o caso, mas as in-
formações são de que o Esta-
do deve recorrer a decisão.

Fred Ferramenta, diretor de Operações Sul, João Henrique
Soares, superintendente de Faturamento e Regulação

O deputado estadual Anto-
nio Carlos Arantes (PSDB) se
reuniu quarta-feira (19/4), com
o diretor de Operação Sul da
Copasa, Fred Ferramenta, e o
superintendente de Faturamen-
to e Regulação da empresa,
João Henrique Soares do Co-
uto. O objetivo da reunião era
reforçar o pedido de melhores
condições para viabilizar  o
parcelamento da dívida da San-
ta Casa de Misericórdia de São
Sebastião do Paraíso. Arantes
saiu da audiência muito satis-
feito com a nova proposta
apresentada pela Copasa que
atendeu à demanda da Santa
Casa.

“O hospital ia pagar em tor-
no de R$ 50 mil por mês, o que
era inviável. Com a nova pro-
posta, esse valor caiu para R$
33 mil por mês. Além disso, a
Santa Casa terá um desconto
de 50% nas próximas contas
de água. Dessa forma será pos-
sível quitar a dívida contraída
pela gestão anterior e manter
as contas atuais em dia sem
prejuízo de atendimento para a
população”, comemorou o de-
putado.

O diretor de Operação tam-
bém se comprometeu a enviar
uma equipe da empresa para ir
à Santa Casa implementar uma
campanha de consumo cons-
ciente de água com o objetivo
de reduzir os gastos. “Consci-
entização gera economia e nes-
se momento de acerto de con-
tas vai fazer muita diferença,
além da questão ambiental que
é sempre bom levar em conta
também”, salientou Fred Fer-
ramenta.

Segundo o parlamentar, o

Deputado Arantes se reuniu com a diretoria
da empresa, que concederá 50% de desconto

nas contas de água do hospital

Copasa aceita
negociar dívida

com Santa Casa
de Paraíso

hospital vai economizar R$ 300
mil por ano só com as despe-
sas com água.

A equipe de gestores da
Santa Casa, liderada pelo pro-
vedor e interventor Adriano
Rosa do Nascimento e o vice-
interventor Fernando Alvaren-
ga, junto com o prefeito Walki-
nho e o secretário municipal de
Saúde, Wandilson Bícego, o
deputado federal Carlos Melles
(DEM) e a Câmara Municpal,
têm buscado soluções para os
graves problemas de endivida-
mento da instituição. O depu-
tado ressalta que a nova equi-
pe de diretores da Santa Casa
tem feito um trabalho sério e
buscado os avanços que o hos-
pital tanto precisa.

ARANTES NA CEMIG
O deputado também esteve

na Cemig para reforçar o pedi-
do de renegociação das dívidas
passadas. “A Santa Casa pre-
cisa de uma proposta viável. A
nova direção quer pagar os dé-
bitos, mas precisa ter condi-
ções. Estamos na expectativa
de que a empresa faça uma pro-
posta que atenda melhor à de-
manda do hospital que não
pode parar de funcionar um dia
sequer”, disse o parlamentar.

Na Cemig, Arantes foi re-
cebido pelo diretor de Relações
Institucionais e Comunicação,
Roberto Silva; pelo engenheiro
de Distribuição, Márcio Coe-
lho; e pelos agentes parlamen-
tares, Eduardo Augusto e Car-
los Renato. A equipe ficou de
estudar uma nova proposta e
apresentá-la ao provedor da
Santa Casa.

(por Ana Karenina Berutti)

Ana Karenina Berutti

O prefeito Walker Américo
Oliveira foi escolhido por una-
nimidade para ser o presidente
do Consórcio Intermunicipal
para Desenvolvimento Ambi-
ental Sustentável da Microrre-
gião de São Sebastião do Para-
íso (Cidassp). A escolha foi feita
pelos representantes das outras
quatro prefeituras que integram
o grupo — formado por sete
municípios, e que estavam pre-
sentes na reunião.

A diretoria terá um manda-
to de dois anos e uma das pro-
postas a serem trabalhadas é a
adesão dos municípios para tra-
zerem o lixo recolhido em suas
cidades para o aterro sanitário
de Paraíso — inclusive visan-
do projetos de reciclagem.
Uma licitação será feita para
terceirizar a operacionalização
do local e as prefeituras parti-
cipantes poderão contribuir
com uma taxa administrativa
para manter o serviço.

Outra ideia apresentada é
que outros municípios também
possam integrar o Consórcio,
como São Pedro da União e
Bom Jesus da Penha. Hoje o
Cidassp é formado por São
Sebastião do Paraíso, Jacuí,
Pratápolis, Itamogi, São Tomás
de Aquino, Fortaleza de Minas

Walkinho é escolhido
presidente do Cidassp

e Monte Santo de Minas. Com-
põem a diretoria como vice-
presidente José Carlos Pimen-
ta (prefeito de São Tomás),
secretária executiva Yara de
Lourdes Souza Borges (secre-
tária municipal de Meio Ambi-
ente em Paraíso) e técnico
operacional Gabriel Neri Cruz
Novais (também da Secretaria
de Meio Ambiente).

Foram escolhidos os mem-
bros para compor a Câmara de
Regulação, órgão que vai defi-
nir o Plano de Ação do Con-
sórcio.  William Gonzaga
Pizante (Paraíso), Cláudio Luiz

Garcia Dias (Itamogi), Diego
Teófilo Superbi (São Tomás),
Vinícius Augusto P. Borges
(Pratápolis) – que também será
o superintendente, responsável
pela gestão de finanças e orga-
nização do Cidassp.

A reunião contou com a
participação da prefeita de
Pratápolis, Denise Alves de
Souza Neves, prefeito de Ja-
cuí, Geraldo Magela da Silva –
acompanhado do engenheiro
Osmany de Paula Campos So-
brinho e do procurador Sandro
Pereira Coutinho e ainda o vice-
prefeito de Itamogi, José Carlos

da Silva (Boizinho). Ontem (25/
4), este grupo teve uma reu-
nião técnica em Paraíso para
início dos trabalhos, onde tam-
bém foram discutidos os pla-
nos de gestão de resíduos de
cada município. Representan-
do os usuários, foram indica-
dos os vereadores José Esteves
Pereira (Jacuí), Luiz Antônio
de Souza (São Tomás) e
Rosania Dias Garcia (Itamogi).

CNM — Na tarde de quar-
ta-feira (20/4), o prefeito
Walker Américo assinou sua
filiação à Confederação Nacio-
nal dos Municípios (CNM). O
ato foi registrado na Prefeitura
de Paraíso na presença de An-
gelo Roncalli, um dos direto-
res da entidade. A Confedera-
ção é uma organização indepen-
dente, apartidária e sem fins
lucrativos, fundada em 8 de
fevereiro de 1980. Seu objeti-
vo maior é consolidar o movi-
mento municipalista, fortalecer
a autonomia dos municípios e
transformar a entidade em re-
ferência mundial na represen-
tação municipal, a partir de ini-
ciativas políticas e técnicas que
visem à excelência na gestão e
à qualidade de vida da popula-
ção.

Produtores de gado de São
Sebastião do Paraíso poderão
aderir ao programa de melho-
ramento da qualidade do reba-
nho bovino. Esta é uma das fi-
nalidades da nova lei apresen-
tada pelo Poder Executivo e
aprovada pela Câmara Munici-
pal. A iniciativa prevê a partici-
pação dos criadores de gado no
projeto já existente em várias
cidades da região, a partir da
utilização de um banco de sê-
men utilizando-se de vacas e
touros de qualidade genética
superior.

Este trabalho está sendo
implantado no município com
apoio do deputado estadual
Antônio Carlos Arantes. Atra-
vés de sua assessoria a proposta
foi apresentada na reunião do
CMDRS (Conselho Municipal
de Desenvolvimento Rural Sus-
tentável) e teve boa aceitação
dos representantes das associ-
ações de produtores rurais.
Conforme informações do che-
fe de Departamento, da Sede-
agro (Secretaria Municipal de
Desenvolvimento Rural Sus-
tentável), Marco Aurélio Alves
de Paula, o programa poderá
ser desenvolvido em várias
comunidades rurais de Paraí-
so. “Produtores de várias regi-

ões manifestaram interesse em
participar do programa”, dis-
se.

Conforme a legislação apro-
vada recentemente foram fei-
tas modificações na Lei Muni-
cipal nº2551 de 28 de janeiro
de 1998, que dispõe sobre a
doação de mudas, sementes e
semens bovinos a pequeno  e
médios produtores rurais. Ago-
ra a prefeitura poderá benefi-
ciar os produtores destas áre-
as inscritos em projetos e pro-
gramas desenvolvidos pela
Sedeagro. “A intenção é traba-
lhar a questão do melhoramen-
to da bovinocultura, com o
apoio do deputado, como já
ocorre em várias cidades do in-
terior”, descreve Marco Auré-
lio. A iniciativa beneficia produ-
tores de gado de corte e leite.

Em Minas Gerais existe o
Pró-Genética, programa que
promove a qualidade de vacas
e touros visando aumentar a
aumentar a produtividade,
competitividade e sustentabili-
dade da atividade pecuária. O
projeto mineiro é apontado
como uma das principais ino-
vações de Minas no setor, que
oferece uma grande oportuni-
dade para a evolução da pecu-
ária leiteira em todo o País.

Criado em 2006, o programa
promove, regionalmente, feiras
de touros e vacas de qualidade
genética superior, com o obje-
tivo de aumentar produtivida-
de, competitividade e susten-
tabilidade da atividade pecuá-
ria mineira.

O deputado Arantes partici-
pou ano passado, em Carmo do
Rio Claro, junto com outros
parlamentares da Assembleia
Legislativa de Minas de uma
audiência pública para debater
o assunto. Antônio Carlos  afir-
mou que o pilar de sustentação
do Brasil é o campo. “É a
agropecuária que faz a diferen-
ça no País”, ressaltou. Em ce-
rimônia antes da audiência pú-
blica, houve assinatura de con-
vênio com 33 municípios do
Sul de Minas para distribuir 33
botijões de sêmen bovino, via
emenda parlamentar dos depu-
tados. “Nosso objetivo é o
melhoramento genético do
gado da região”, assegura.

Um relatório de produção
de sêmen bovino no Brasil di-
vulgado pela Associação Bra-
sileira de Inseminação Artifici-
al (ASBIA) traz a raça Girolan-
do como a maior produtora
entre as raças leiteiras. Das
1.209.436 doses produzidas

em 2015, quase 54% foram de
Girolando, totalizando 641.
360. Este ano a associação di-
vulgou de forma separada o
volume de doses produzidas
por touros Girolando com com-
posição racial 5/8 (326.572) e
com composição racial 3/4
(314.788).

Já o total de doses vendi-
das das raças leiteiras ficou em
4.328.689, em 2016 ante
4.921.341, no mesmo compa-
rativo de 2015. Essa ligeira
queda é explicada pelo aumen-
to dos custos de produção em
função da desvalorização do
real e a manutenção dos pre-
ços do leite pago aos produto-
res, trazendo menor rentabili-
dade à atividade.

Minas Gerais foi o Estado
com maior comercialização de
sêmen leiteiro, respondendo
por 30%, seguido de Paraná e
Rio Grande do Sul com 16%,
cada. Juntos, os segmentos de
corte e leite comercializaram
12.606.703 doses, ante 12.
037.346 no ciclo passado. No
mercado externo, as vendas
também evoluíram no leite,
com 118.852 doses comercia-
lizadas, ante 112.787, um in-
cremento de 5,4% na mesma
comparação.

Paraíso vai aderir ao programa
de melhoria genética do gado
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Por João Oliveira

Uma dívida em cerca de
R$ 260 mil com fornecedo-
res ameaça atendimento da
Santa Casa caso débito não
seja quitado nas próximas
semanas. O assunto foi de-
batido na Câmara Municipal
(24/4) e teve como proposta
a liberação de R$ 200 mil por
parte da Casa, pagamento
desta dívida. De acordo com
o presidente da Câmara, o
vereador Marcelo de Morais
(PSDB), ele chegou a rece-
ber um telefonema “desespe-
rado” do interventor do Hos-
pital alegando que tem até
sexta-feira (28/4) para pagar

uma dívida de R$90 mil com
fornecedores e outra de R$
170 mil na próxima semana.

“É uma situação assusta-
dora a forma como deixaram
a Santa Casa e a Prefeitura.
Nós não podemos ser levia-
nos enquanto a isto e por este
motivo temos cobrado do
Executivo. Em relação aos
projetos que têm sido apro-
vados, deixamos claro que de
tem dinheiro para um, terá
para os outros também, e
esse é o nosso papel enquan-
to vereadores: fazer cobran-
ças”, ressaltou o presidente
da Casa.

Na sessão de segunda-
feira (24/4) Marcelo sugeriu

Câmara deve repassar R$ 200 mil de duodécimo
para pagamento de dívida da Santa Casa

ASSCAM

a devolução de R$ 200 mil
do duodécimo recebido pela
Câmara, à Prefeitura, para
que esse valor fosse repas-
sado à Santa Casa “salvan-
do” assim o hospital para os
próximos dois meses. De
acordo com o vereador, o
prefeito Walkinho já tinha
manifestado esse interesse.
Os vereadores se manifesta-
ram favoráveis à sugestão.

A vereadora Maria Apa-
recida Cerize Ramos (PS
DB), lembrou que esteve em
reunião passada com o Con-
selho Municipal da Saúde,
onde o interventor, Adriano
Rosa do Nascimento, apre-
sentou com transparência, em
números, a situação do Hos-
pital.

“É preciso resgatar a
credibilidade da Santa Casa
para que a sociedade olhe
para o hospital com esse
olhar de que realmente pre-
cisamos de ajuda. Eu não

consigo imaginar São Sebas-
tião do Paraíso sem a Santa
Casa e acredito que realmen-
te é preciso o empenho de
todos nós”, completou a
vereadora.

O repasse do duodécimo
está previsto para acontecer
nesta quarta-feira (26/4),
para que parte desta dívida
com fornecedores sejam pa-
gas pela Santa Casa.
“Estamos devolvendo esse
valor ao prefeito Walkinho
que informou que, em comum
acordo, este recurso será re-
passado ao Hospital”, finali-
zou o presidente da Câmara.

O orçamento da Câmara
é recebido através de duodé-
cimos vindos da Prefeitura.
Na atual legislatura a Câma-
ra já devolveu R$ 500 mil
para a prefeitura, valor utili-
zado para quitação de resci-
sões de servidores. Confor-
me foi anunciado, nesta quar-
ta fará nova devolução.
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1306

IMÓVEISIMÓVEIS
APARTAMENTO EDIFÍCIL

COLINAS 7º ANDAR: vendo, 3
quartos, suíte, sala, cozinha,
banheiro social e área de em-
pregada com banheiro. Tratar
com Gilberto 9 8846-0947

ALUGO PARA DEPÓSITO: 1
cômodo novo medindo 4 m²,
novo com piso branco e uma
garagem, moro na frente, super
seguro no Bairro Cidade Indus-
trial, pertinho da faculdade
Calafiori. Tratar pelo fone 9
9845-3672.

VENDE-SE LANCHONETE:
MELHOR PONTO DE PARAÍSO,
ESPAÇO PARA 20 MESAS, CO-
ZINHA GRANDE, 2 BANHEI-
ROS, DEPÓSITO. MOTIVO: MO-
RAR NO SÍTIO. TRATAR 99112-
7972

SÍTIO 5 ½ ALQUEIRES: ven-
de-se, cultura tudo em pasto,
bom de água, casa e luz. Aceita
troca menor valor. Tratar fone
99112-7972 ou vendo 2
alqueires com a casa.

SALA COMERCIAL: aluga-
se, ótimo ponto, bom preço. Na
Av. Monsenhor Mancini, 202-A –
Centro – Tratar fone 3558-7041

VENDE SE ESTRUTURA ME-
TÁLICA DE BANCA DE REVIS-
TAS + PONTO LOCALIZADO NA
RODOVIÁRIA: Preço: R$ 20.
000,00  MOTIVO:Gravidez Ge-
melar Tratar: 98423 0177
Juliano  98405 6008 Vivian

VENDE-SE CASA NO CEN-
TRO SOBRADO: Av. Dr. Delfim
Moreira, 1.745, 1 suíte e 2 quar-
tos, garagem para 2 carros co-
bertos, lavanderia, quintal, co-
zinha de fundo e banheiro. Tra-
tar 3558-5592 e 98421-0727

CASA BELA E AMPLA EM
BAIRRO TRANQUILO (JD.
BERNADETE): Área: 220m², Es-
paço e conforto para toda a fa-
mília com: 1 suíte, 3 quartos, 3
salas, 2 cozinhas e 3 banhei-
ros. Área de serviço com 25m².
Todos os cômodos da casa são
amplos. Qualidade e economia:
armários embutidos amplos
em quase todos os cômodos.
Receba visitas com privacida-
de: área ampla e separada no
fundo da casa (1 quarto, 1 ba-
nheiro e 1 sala). Bancada de
estudos ampla com estante.
Segurança: cerca elétrica e ga-
ragem com portão eletrônico.
Endereço: Rua José Veloso de
Queiroz, 135 – Jd. Bernadete
Contato (Evair): (35) 98857-
2920 ou (35) 3539-8900 Agende
uma visita!

VENDO, CASA MODELO C/
68,87M²: fase final de acaba-
mento no bairro Azul Ville, con-
tém 03 quartos, área de servi-
ço, sala e cozinha ampla, espa-
ço p/ 04 carros, possibilidade
de construir 02 suítes, acaba-
mento fino, realize o sonho de
ter a sua casa própria, visite e
confira nosso empreendimen-
to, ligue (35) 98846-0948.

RANCHO SÃO JOSÉ DA
BARRA: vendo, melhor vista
para represa, antes da Balsa,
casa muito boa de laje, com 3

quartos grandes, sendo 1 suite,
sala grande, cozinha conjugada
com balcão pia com fogão na
bancada. Água de mina quase
mineral, padrão 220 wat., pomar
com várias árvores frutíferas,
mandioca, bananeiras, tudo
cercada. Terreno medindo
1.600m². Valor a combinar, me-
lhor ofertar. Tratar (31)  9 8320-
9778 (tim)

QUITINETE RIBEIRÃO PRE-
TO: aluga-se, 1ª locação, pré-
dio novo, em frente a UNAERP,
garagem para um automóvel.
Tratar 35 98801-8241

TERRENO VENDE-SE AV.
MANOEL OLIVEIRA MAFRA:
10X26 M². URGENTE (PREÇO A
COMBINAR). R$ 90 MIL. CON-
TATO: 3531-0255 E 99200-0840
(tim)

CHÁCARA NO CONDOMÍNIO
CAMPO ALEGRE: vendo com
3.800 metros, água, luz, calça-
da, 120 metros de frente com
muro de 2.40 metros altura, dois
portões de entrada + porta so-
cial, com pequeno depósito e
laje pronta para caixa de 5.000
litros. Aceito no negócio imóvel
ou carro com parte de paga-
mento. Contatos no Cel.: 99975-
0101

TERRENO NO COMEÇO DO
JARDIM DAS ACÁCIAS: vende-
se, murado, sendo, 250m² cada
lote. Contato 99164-0950.

BAR: Vende-se, bem mon-
tado bar na Avenida Monse-
nhor Felipe em frente à Praça
de Esportes  Castelo Branco.
Clientela formada. Informa-
ções pelo telefone (35) 9
9700-6344.

CASA EM BATATAIS: Vende-
se casa em Batatais, à rua Se-
bastião Manoel de Souza 161,
bairro Semieli, contendo 3 quar-
tos, 2 cozinhas, 2 banheiros,
copa, garagem para 3 veículos,
portão automático, quintal. Acei-
ta-se troca por casa em Paraí-
so. Tratar (16) 3662-9753 ou
(16) 981120673 com Sr. Calixto.

ALUGAS-SE CASA NAS 3
FONTES: rua Cristino Tobias, 24
(asfaltada). Tratar 99974-2305
e 3531-1563

APARTAMENTO SUPER BEM
LOCALIZADO EM RIBEIRÃO
PRETO: aluga-se, 1 quarto, sala,
cozinha, banheiro e área de
serviço, garagem coberta e ex-
terna. Total segurança com por-
teiro 24 horas. Tratar 3531-1640

RANCHO MARGENS DE
FURNAS: vendo ou troco, perto
da balsa de Guapé, 250m² chur-
rasqueira, piscina, toda mobi-
lhada, garagem para lancha,
casa, garagem. Tratar 3558-
7669 e 8709-0001 - Fernando

CHÁCARA COND. CACHOEI-
RA: vendo ou troco, toda fecha-
da, muro + alambrado. Casa
com 260m², com churrasquei-
ra, fogão a lenha, construção
nova, gramado, com escritório
e área total 2.500 mt². Tratar
3558-7669 e 8709-0001 -
Fernando

Excelente oportunidade para
adquirir sua casa própria!

Agende já seu horário de visita.
 Maristela Imóveis

(35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 9-8863-5553 (VIVO)

IMÓVEIS A VENDA:

São José I   R$ 200.000,00 Cód.: 1.406
Área do Terreno:170 m² Área construída: 120m²
03 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZINHA, JD DE INVERNO, AREA
DE SERVIÇO COBERTA, GARAGEM PARA 02 CARROS COBERTOS E
JARDIM. ACEITA CARRO COMO PARTE DE PAGAMENTO.

Vila Verde  R$ 135.000,00 Cód.: 1.408
Área do Terreno:230 m² Área construída: 70m²
03 DORM, SALA, COZINHA, 01 BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO
COBERTA, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS, LAJE E PISO FRIO.

Parque Belvere  R$ 145.000,00 Cód.: 1.238
Área do Terreno: 198 m² Área construída: 69 m²
3 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SER-
VIÇO, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.
RECÉM CONSTRUÍDA. ACEITA IMÓVEL E, OU VEÍCULO COMO PAR-
TE DE PAGAMENTO.

Nascente do Paraíso  R$ 120.000,00 Cód.: 691
Área do Terreno: 200m²  Área construída:  69 m²
PROJETO, 2 DORM, SALA,COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, EN-
TRADA DE GARAGEM. LEJE E PISO.

São Sebastião  R$ 130.000,00 Cód.: 1.341
Área do Terreno:  m² Área construída: m²
PROJETO, 02 DORM, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, AREA DE
SERV, ENTRADA DE GARAGEM.

Jardim Diamantina  R$ 120.000,00 Cód.: 1.212
Área do Terreno: 160 m² Área construída:  62m²
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SER-
VIÇO, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.
CONSTRUÇÃO.

Morumbi  R$ 130.000,00 Cód.: 1.190
Área do Terreno: 160m²  Área construída:  53m²
2 DORMITÓRIOS, SALA, COPA-COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA
DE SERV, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Residencial Riviera  R$ 122.000,00 Cód.: 1.284
Área do Terreno: 160 m² Área construída:  62m²
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO,
ENTRADA DE GARAGEM P/ 03 CARROS. LAJE E PISO FRIO. RECÉM
CONSTRUÍDA.

Rosentina II  R$ 145.000,00 Cód.: 1.265
Área do Terreno: 200m²  Área construída:  55m²
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SER-
VIÇO, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Vila Helena  R$ 160.000,00 Cód.: 1.400
Área do Terreno:  160m²Área construída: 65m²
CASA EM FASE DE ACABAMENTO, COM 02 DORMITÓRIOS, ESTRUTURA
PARA O TERCEIRO DORMITÓRIO, SALA E COZINHA CONJULGADA, 01
BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO COBERTA, ENTRADA DE GARA-
GEM PARA 02 CARROS, LAJE E PISO FRIO, TELHAS DE CIMENTO.

Vila Mariana  R$ 160.000,00 Cód.: 1.374
Área do Terreno: 200 m² Área construída: 70 m²
2 DORMITÓRIOS, SALA CONJUGADA COM A COZINHA , BANHEIRO
SOCIAL, ENTRADA PARA GARAGEM, LAJE E PISO FRIO.

Vila Verde  R$ 125.000,00 Cód.: 1.291
Área do Terreno: 200 m² Área construída: 55 m²
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SER-
VIÇO, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.
RECÉM CONSTRUÍDA.

Vila Mariana  R$ 155.000,00 Cód.: 1.023
Área do Terreno: 170 m² Área construída: 69 m²
03 DORMITÓRIOS, SALA COM SANCAS, COZINHA, BANHEIRO SOCI-
AL, ENTRADA DE GARAGEM P/ VÁRIOS CARROS. LAJE E PISO FRIO.
CERCA ELÉTRICA. RECÉM CONSTRUÍDA.

Centro  R$ 320.000,00 Cód.: 1.211
Área do Terreno: 160 m² Área construída:  m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA CONJUGADA COM A  COZI-
NHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 02 CAR-
ROS. LAJE, PISO FRIO, PIO LAMINADO.REFORMADA. ACEITA IMÓ-
VEL OU VEÍCULO COMO PARTE DE PAGAMENTO.

Apartamento no Centro  R$ 230.000,00 Cód.: 1.402
2 DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS, SALA COM VARANDA, COZINHA
COM ARMÁRIOS, LAVANDERIA, DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA COM
W.C. PRÉDIO COM PISCINA. ACEITA IMÓVEL DE ATÉ R$200.000,00
COMO PARTE DE PAGAMENTO.

APARTAMENTOS A VENDA

Val Paraíso  R$ 130.000,00   Cód.: 1.404
02 DORMITÓRIOS, SALA CONJUGADA COM A COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, LAVANDERIA, 01 VAGA DE GARAGEM. APARTAMENTO ADAP-
TADO COM BARRAS DE FERRO NO BANHEIRO, VAGA DE GARAGEM
EM FRENTE AO APARTAMENTO. ACEITA TERRENO, VEÍCULO, CASA
COMO PARTE DE PAGAMENTO.

IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO:

Vila Mariana  R$ 500,00 Cód.: 1.235
Área do Terreno: m² Área construída: m²
CASA DE USO RESIDENCIAL COM 02 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA,
COPA, BANHEIRO SOCIAL, DESPENSA E ÁREA DE SERVIÇO.

Apartamento na Lagoinha  R$ 753,00 Cód.: 1.387
APARTAMENTO USO RESIDENCIAL COM 01 DORMITÓRIO, SALA, CO-
ZINHA, BANHEIRO, GARAGEM COBERTA.
OBS: CONDOMINIO E IPTU INCLUSO

Mocoquinha  R$ 950,00 Cód.: 013
CASA COM 03 DORMITÓRIOS SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZINHA, BA-
NHEIRO SOCIAL, GARAGEM PARA 01 CARRO E ÁREA DE SERVIÇO.
Jardim Europa  R$ 880,00 Cód.: 1.096

CASA DE USO RESIDENCIAL COM 03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE,
SALA, COZ, BANHEIRO SOCIAL, GARAGEM COBERTA, ÁREA DE SER-
VIÇO, QUINTAL.

DIVERSOSDIVERSOS
JOSÉ DO FOGÃO: conserto

em geral em fogão e panelas.
Tratar 99103-1491

COLCHÃO PNEUMÁTICO:
vende-se, seminovo, Acom-
binar 3558-5772 - Nice

MADEIRA PARA ESCORA-
MENTO DE CONSTRUÇÃO: ven-
do, de toda medida. Tratar
99975-1984

IMPRESSORAS – COMPRA
E VENDO: usadas laser e jato

OPORTUNIDADESOPORTUNIDADES
OFEREÇO MEUS SERVIÇOS:

residência, roça, auxiliar e cozi-
nha em restaurante, faxina. Tra-
tar 99127-6321 com Karina

PROCURO SÍTIO OU FAZEN-
DA PARA MORAR: casado, três
filhos, diploma e experiência
em máquinas agrícolas e
colheitadeira de café. E também
serviços gerais. Pode ser tam-
bém para tomar conta e morar
em chácara; contato: 35 98827-
9473 (deixar recado) ou 35
98874-6386 (whatsapp) com
Wagner

VENDE SE ESTRUTURA ME-
TÁLICA DE BANCA DE REVIS-

TAS + PONTO LOCALIZADO NA
RODOVIÁRIA: Preço: R$
20.000,00  MOTIVO:Gravidez
Gemelar Tratar: 98423 0177
Juliano 98405 6008 Vivian

CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos du-
rante o dia ou a noite. Tenho
referência. Tratar 9 9917-4260
ou 9 9183-6426

AULAS PARTICULARES:
Matemática para Ensino Funda-
mental  de (1ª a 4ª)  e de (5ª a
8ª)  séries, Ensino Médio, Vesti-
bular e Concurso Publico. Fale
com Priscila. Informação pelo
telefone: (35) 9177-1308.

ORAÇÃOORAÇÃO
LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por
3 vezes ao dia, 3 dias consecutivos,
PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2
pedidos difíceis e 1 impossível.
Mesmo que não acredite, verá o
que acontecera. E.S.M.

LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por
3 vezes ao dia, 3 dias conse-
cutivos, PUBLICAR NO 4 DIA.
Faça 2 pedidos difíceis e 1
impossível. Mesmo que não
acredite, verá o que acontecera.
C.N.S.V.

RANCHO SÃO JOSÉ DA BARRA:
Vendo, melhor vista para represa, antes da Balsa,

casa muito boa de laje, com 3 quartos grandes,
sendo 1 suite, sala grande, cozinha conjugada com

balcão pia com fogão na bancada. Água de mina
quase mineral, padrão 220 wat., pomar com várias

árvores frutíferas, mandioca, bananeiras, tudo cercada.
Terreno medindo 1.600m². Valor a combinar, melhor ofertar.

TRATAR (31)  9 8320-9778 (TIM)

TERRENO VENDE-SE
AV. MANOEL OLIVEIRA MAFRA:

10X26 M². URGENTE (PREÇO A COMBINAR).
CONTATO: 3531-0255 E 99200-0840 (tim)

UNO FIRE WAY, vendo, bran-
co, 2013, completo – AR, 5 por-
ta, IPVA pago e único dono. Tra-
tar (35) 3531-3554

FIESTA 97, vendo, 4 portas,
branco, IPVA pago em ótimo
preço. . Tratar (35) 3531-3554

VEÍCULOSVEÍCULOS

de tinta. Tratar pelo fone 3558-
5492. Fazemos manutenção
preventiva e corretiva. Técni-
co especializado. ÓTIMOS PRE-
ÇOS.

TAPEÇARIA BEIRA RIO ES-
TOFAMENTOS P/ AUTOS: Av.
Brasil,178 A – V. Helena. Tel:
9838-4767 /8427-7668.

FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442 falar
com Nilson.

PAMPA 97, vendo, azul,
motor AP-VW, IPVA 2017 pago,
ótimo preço. Tratar 3531-3554

MONZA SLE 92 AZUL: ven-
do ou troco por carro de MAIOR
VALOR. Tratar 35 99975-2521
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Primeiro de maio é o Dia
do Trabalhador e, também,
Dia da Literatura Brasileira.

Costumamos chamar a
data como Dia do Trabalho,
porém a data foi determinada
para marcar a luta dos traba-
lhadores por melhores condi-
ções de trabalho. É um dia que
deve ser caracterizado por
uma reflexão sobre as condi-
ções das pessoas que se em-
pregam nas empresas, como
parte da dualidade das relações
capital e mão de obra. É um
dia dedicado, portanto, a es-
sas pessoas: o trabalhador.

A data foi escolhida em
1889 pela Internacional Soci-
alista em decorrência dos
acontecimentos de primeiro de
maio de 1886 em Chicago.
Nesta data, os trabalhadores
das indústrias locais promove-
ram uma enorme manifestação
e greve para reivindicar a re-
dução da jornada de trabalho
de quatorze para oito horas
diárias e melhores condições
dos locais de trabalho. A gre-
ve de Chicago foi seguida por
diversos trabalhadores de ou-
tras cidades nos Estados Uni-
dos.  A manifestação continu-
ada nos dias seguintes pelas
ruas da cidade resultou em
conflito com policiais, que
acabou atirando contra os gre-
vistas após terem sido ataca-
dos no confronto, levando à
morte um dos agentes. Vários
trabalhadores morreram e sin-
dicalistas acabaram sendo
condenados à morte ou a pri-
são perpétua.

A data foi oficializada pela
França em 1919, seguida pela
adoção por outros países, in-
clusive o Brasil. Os Estados
Unidos não reconhecem esta
data, comemora na primeira
segunda-feira de setembro,
para não admitir o massacre de
Chicago, porém o Congresso
Americano acabou determinan-
do a fixação em oito horas a
carga diária de trabalho.

O trabalho, a partir do mo-
mento em que o homem se
organizou em sociedade, sem-
pre foi visto como algo não
nobre, sendo relegado para
escravos ou as camadas po-
pulares. Os pensadores gre-
gos, que arquitetaram o
arcabouço civilizatório que di-
ferencia o homem dos animais
- penso, logo existo - dando-
lhe a condição de senhor do
mundo, em Atenas idealizaram
a democracia, que seria uma
sociedade governada por re-
presentação de todos. Bem, de
todos os pertencentes à clas-
se nobre, que não trabalha-
vam, atribuindo a produção,
agrícola e artesanal, aos escra-
vos e ao povo de classe infe-
rior. Vale ressaltar que a mu-
lher não tinha voz, também,
destinada ao trabalho ou à ad-
ministração da casa e a gerar
filhos. Democracia não era
para todos.

No Império Romano, a
classe dominante passava lon-
ge da atividade braçal. Mesmo
a administração dos seus bens
era conduzida por emprega-
dos, sendo indigno aos roma-
nos da elite o menor contato
com o trabalho, executado por
escravos.

Assim foi na Idade Média,
o trabalho sendo considerado
uma atividade secundária, exe-
cutada pelo povo, escraviza-
do ou semi-escravizado.  Os
protestantes, a partir de Lutero
e Calvino, batalharam para dar
dignidade ao trabalho e ao lu-
cro. A burguesia de então ade-
riu ao novo pensamento reli-
gioso para se aproximar mais
da categoria dos nobres, e se
alçar a um reconhecimento de
dignidade e proeminência.

Com o advento da Revolu-
ção Industrial, uma nova ca-
tegoria de trabalhador apa-
receu: os empregados da in-
dústria. A mesma mentalidade
em vigor na produção rural foi
aplicada na indústria. O traba-
lho no campo era para a cate-

goria escrava ou semiescrava
da sociedade. Da mesma for-
ma eram tratados os que fo-
ram para a cidade trabalhar na
recente atividade industrial,
passando a ser chamados de
operários.

As condições eram as pio-
res possíveis, só paravam de
trabalhar para ir dormir, como
acontecia no campo, com a
agravante que o ambiente nas
indústrias era terrível, pelo
barulho, contágio com produ-
tos químicos, confinamento
em um ambiente fechado e in-
salubre, fiscalizado de perto
pelos capatazes ou gerentes,
que exigiam desempenho além
da capacidade física do traba-
lhador. Além do que, crianças
trabalhavam da mesma forma
que os adultos. O tratamento
dispensado aos operários era
de agressão verbal e até físi-
ca. Tinha-se que trabalhar es-
tando bem ou mal de saúde.

Esse ambiente levou a
teorização de um novo tipo de
organização da produção e da
sociedade, idealizados por Marx
e Engels. Por outro lado, a
conscientização e a coragem de
líderes operários, muitos pagan-
do com as próprias vidas ações
de reivindicações, levaram o
capitalismo a admitir seus ex-
cessos e a reformu-lar as rela-
ções com os trabalhadores e a
humanizar a atividade.

Por isso o primeiro de maio
é "Dia do Trabalhador", home-
nageando os que lutaram para
mudar a mentalidade dominan-
te e dar dignidade ao ser hu-
mano que tem que trabalhar, e
buscando uma reflexão sobre
as atividades da mulher e do
homem. Não é "Dia do Traba-
lho", pois este acontece de
qualquer forma, executado por
escravos ou trabalhadores re-
munerados.

No mesmo primeiro de
maio, comemora-se a Litera-
tura Brasileira. Infelizmente
ainda somos um país que lê
pouco, a maioria da população
não tem o hábito saudável e
agradável da leitura. O livro
nos proporciona, além de mo-
mentos prazerosos, o conhe-
cimento das experiências, das
vivências, dos conhecimentos
acumulados, das condições de
vida, do progresso, em suma
de toda a trajetória da huma-
nidade.

É importante que o traba-
lhador, em seu dia, exercite a
reflexão da sua importância,
das condições de trabalho, dos
seus direitos, não só no âmbi-
to da empresa, como, tam-
bém, fora dela, pleiteando
melhor ação dos governantes
no gerenciamento das obriga-
ções do estado para com o
povo. Contudo, é importante
que se conscientize dos seus
deveres, o que cada um pode
e deve contribuir para o me-
lhor desempenho da comuni-
dade, das ações públicas, não
só exigindo desempenho éti-
co e eficaz dos governantes,
bem como ajudando no pen-
sar o que a sociedade deve
fazer em benefício de todos.
O trabalhador tem o dever de
entender seus direitos no tra-
balho e na sociedade, de con-
tribuir para o aprimoramento
da sociedade, de escolher com
lucidez e reflexão seus repre-
sentantes nas diversas esferas
de organização política. Para
isso ele tem que aprimorar
seus conhecimentos, abrir sua
mente e tomar conhecimento
das experiências acumuladas
pelo ser humano.

O livro proporciona não só
o contato com o conhecimen-
to humano, ele nos permite
desfrutar bons momentos que
uma estória bem contada pro-
porciona.

* Virgilio Pedro Rigonatti,
Escritor, www.lereprazer.com.br

rigonatti_pedro@terra.com.br
autor do livro “MARIA CLARA a

filha do coronel” que se
encontra à venda nas livrarias

Supertog, Estação do Livro e
Livraria Beca

PRIMEIRO
DE MAIO

Virgilio Pedro Rigonatti *

O Instituto Mineiro de
Agropecuária (IMA) alerta que
produtores rurais com 150 ou
mais bovinos ou bubalinos te-
rão que declarar a vacinação
contra a febre aftosa de seu
rebanho exclusivamente no
meio virtual, no site www.
ima.mg.gov.br. A iniciativa visa
desburocratizar o trâmite, pos-
sibilitando ganho de tempo e
evitando gastos desnecessári-
os com deslocamento dos pro-
dutores rurais.

O engenheiro civil Marcello
da Cunha Peixoto se sente be-
neficiado pela iniciativa. Resi-
dente e trabalhador da capital
mineira, ele tem uma proprie-
dade rural em Teófilo Otoni.
Marcello conta que a declara-
ção de vacina virtual facilita

muito o processo. “Eu tinha
que passar procuração para al-
guém ir a uma unidade do IMA
em Teófilo Otoni para proce-
der com a declaração, era tudo
burocrático e cheio de papeis”.
O produtor rural ainda elogia o
mecanismo. “O sistema não me
deixa errar. É uma ferramenta
muito intuitiva e tem categori-
as muito bem especificadas
com cálculos, com distinção
entre macho e fêmea e faixa
etária”.

A vacinação de bovinos e
bubalinos contra a febre aftosa
é obrigatória em todo o territó-
rio mineiro e deve ser realizada
duas vezes por ano.  A primeira
etapa ocorre de 1º a 31 de maio,
quando devem ser vacinados
todos os bovinos e bubalinos,

Declaração de vacinação contra febre
aftosa deverá ser feita virtualmente

independentemente da idade.
Além de vacinar, o produtor
também deve declarar a vaci-
nação até o dia 10 de junho. 

Em novembro ocorre a se-
gunda etapa, quando devem ser
imunizados os animais de até
dois anos de idade, devendo a
declaração ser feita até o dia 10
de dezembro. Minas Gerais
possui o segundo maior reba-
nho bovino do Brasil, com 23,7
milhões de cabeças, e ocupa a
liderança nacional na produção
de leite, com aproximadamen-
te 9,3 bilhões de litros/ano.

O superintendente técnico
da Federação da Agricultura e
Pecuária do Estado de Minas
Gerais (Faemg), Altino Rodri-
gues Neto, enxerga a iniciativa
como bastante positiva. “Eu

acho que é um avanço muito
importante porque evita deslo-
camento dos produtores que já
tem bom acesso à internet.
Otimiza tempo e dinheiro de-
les. Poder prestar as contas da
vacinação de onde estiver adi-
anta muito o trâmite para eles”.

Altino ainda complementa
que nenhum produtor ficará
desassistido. “Os sindicatos
rurais poderão prestar o servi-
ço para os que não tenham
acesso à internet”.

Para realizar a declaração
pela internet, o produtor deverá
utilizar o seu CPF e ter em mãos
o número da nota fiscal de com-
pra de vacinas, que será a sua
senha de acesso ao ambiente da
declaração de vacinação.

(Central de Imprensa Gov. MG)

Regra vale para proprietários com 150 ou mais bovinos ou bubalinos.
Procedimento visa otimizar tempo e gasto dos produtores rurais

O 2º Pelotão de Bombeiros
Militares em São Sebastião do
Paraíso registrou no feriado
prolongado, entre os dias 21 e
23 de abril, pelo menos 33
ocorrências, das quais quatro
envolveram acidentes que re-
sultaram em quatro vítimas
com lesões leves. As demais
ocorrências foram em relação
a atendimentos de casos clíni-
cos atendidas pelos bombeiros.

De acordo com o sargento
Giovani Duarte, o primeiro aci-
dente aconteceu por volta das
10h50, no dia 21, sexta-feira,
na Rodovia MG 050, KM 402,
onde três  veículos se envol-
veram em uma colisão trasei-
ra, um Honda City, um Fiat/
Pálio e um Fiat/Fiorino, que
seguiam sentido São Sebastião
do Paraíso a Itaú de Minas.

Deste acidente, o passagei-
ro do veículo Fiat/Pálio, de 20
anos, residente na cidade de
Jardinópolis (SP), veio a ter
uma contusão no crânio, vin-
do a ser socorrido pelo Corpo

de Bombeiros e conduzido até
a UPA para atendimento médi-
co; os demais ocupantes dos
veículos nada sofreram.

O segundo acidente acon-
teceu no bairro Belvedere, na
rua Oscarlina Barros Cardoso,
no sábado (22/4), por volta das
12h45, onde uma criança de 10
anos de idade caiu de sua bici-
cleta, vindo a sentir fortes do-
res no membro superior direi-
to. A criança foi imobilizada e
conduzida a UPA para avalia-
ção médica pela equipe de res-
gate.  Os outros acidentes
ocorreram no dia domingo (23/
4): o primeiro às 05h45, em
frente ao quartel do Corpo de
Bombeiros na Oliveira
Rezende, onde, segundo a ví-
tima, de 28 anos, o mesmo te-
ria perdido o controle direcional
do seu carro após tentar des-
viar de uma motocicleta, vin-
do a chocar-se contra um tele-
fone público e um canteiro la-
teral da calçada pública.

Havia três pessoas no veí-

culo, porém todos saíram so-
zinhos do carro e apenas o
motorista apresentava um
ferimento na cabeça, sendo
atendido por uma guarnição
dos bombeiros e conduzido a
UPA para atendimento médico.
Os demais ocupantes não so-
freram lesões e a suposta mo-
tocicleta evadiu do local.

Outro acidente no mesmo
dia foi registrado na avenida
Brasil, no bairro São Judas Ta-
deu, onde, por volta das 19h,
um motociclista, de 20 anos,
veio a  sofrer uma queda de sua
motocicleta após tentar desvi-
ar de um pedestre. O motoci-
clista apresentava dores na re-
gião lombar e pequenas esco-
riações nas mãos, sendo imo-
bilizado e conduzido até a San-
ta Casa para avaliação médica.

Conforme o bombeiro, du-
rante o feriado de Tiradentes o
2º Pel BM não registrou nenhu-
ma ocorrência com vítima fatal
ou com lesões graves ou signi-
ficativas na área de atuação do

Corpo de Bombeiros de São
Sebastião do Paraíso, que
abrange também São Tomás de
Aquino, Pratápolis, Jacuí, Ita-
mogi e Monte Santo de Minas.

Conforme orienta o coman-
dante dos bombeiros, tenente
José Luiz Antônio Monteiro,  é
recomendado que os motoris-
tas utilizem a direção defensi-
va, que realizem ultrapassagem
em locais permitidos e com
segurança, que transportem as
crianças nas cadeirinhas e as-
sentos de elevação apropriados,
que sempre utilizem o cinto de
segurança e que não utilizem
bebidas alcoólicas ao dirigirem
seus veículos para que se re-
sultados semelhantes a este fe-
riado: poucas ocorrências e
vítimas fatais ou em estado
grave. “Com nossa mudança
de comportamento, respeitan-
do as regras de trânsito priori-
zamos assim a valorização do
nosso bem mais precioso que
são nossas vidas”, finaliza o
comandante.

Em Paraíso, bombeiros registram
quatro acidentes em feriado prolongado

Representantes do setor
agropecuário de São Sebastião
do Paraíso e região já estão se
mobilizando para participarem
de mais uma edição da Agri-
show (Feira Internacional de
Tecnologia Agrícola), em Ri-
beirão Preto (SP). “Estamos
acertando uma parceria para
levarmos, como já é tradição
da Sedeagro (Secretaria Muni-
cipal de Desenvolvimento
Agropecuário), no dia 2 de
maio os nossos produtores lo-
cais para conhecerem as novi-
dades tecnológicas do merca-
do”, anuncia Marco Aurélio
Alves de Paula, Chefe de De-
partamento da secretaria.  Nes-
te ano o evento terá uma nova
data e acontecerá entre os dias
1º a 5 de maio.

A Agrishow  é considerada
a mais importante para a apre-
sentação de novidades tecnoló-
gicas no setor, sendo um pon-
to de encontro entre os produ-
tores rurais, profissionais e
empresas que compõe a cadeia
produtiva do agronegócio. Sua
importância pode ser compro-
vada pelos bons resultados ob-
tidos na edição de 2016, reali-
zada de 25 e 29 de abril, que
alcançou negócios da ordem de
R$ 1,95 bilhão, superando o
valor da edição de 2015, que
foi de R$ 1,9 bilhão. “Ela é a
maior feira de agronegócios da
América Latina e a Sedeagro
tem a tradição de visitar junto
com os produtores em busca
de novidade e tecnologias para
as propriedades”, comenta
Marco Aurélio.

Há cerca de 15 dias duran-
te a reunião dos membros do
CMDRS (Conselho Municipal
de Desenvolvimento Rural Sus-
tentável) os produtores conver-
saram sobre o assunto com o
gerente de uma cooperativa
instalada em Paraíso.. “A coo-
perativa possui 150 convi-
tes e nós estamos acertando

uma parceria para que os nos-
sos produtores possam parti-
cipar desta comitiva, embora já
existam aqueles que são asso-
ciados e já confirmaram parti-
cipação na Agrishow deste
ano”, explica.  Marco vai
acompanhar o grupo de pro-
dutores visitantes da feira em
nome da Sedeagro.

Ele enfatiza que já é uma
tradição a Secretaria de Desen-
volvimento Agropecuário
oportunizar aos produtores ru-
rais do município a possibili-
dade de visitar a Feira. “É uma
forma de incentivarmos a bus-
ca de novos conhecimentos e
tecnologias. Apenas no ano
passado não participamos di-
retamente devido as dificulda-
des financeiras encontradas
pelo município, mas agora va-
mos procurar oferecer este

benefício”, acrescenta. Marco
Aurélio informou ainda que o
produtor interessado em parti-
cipar da visita a Agrishow em
2 de maio deve entrar em con-
tato com ele na Sedeagro, até
28 de maio.

Para a edição 2017, a orga-
nização pretende trazer novida-
des em termos de infraestrutura
e soluções tecnológicas que
contribuam para a visitação
dos profissionais do agrone-
gócio. Neste ano, por exemplo,
foi implantada a venda de in-
gressos online, que facilitou a
entrada dos visitantes; foram
inseridas novas ferramentas no
APP da Agrishow, que trouxe-
ram mais agilidade e organiza-
ção para uma visita organizada
do produtor rural; e foi desen-
volvido o canal de conteúdo
exclusivo com informações

relevantes do setor. Na parte de
infraestrutura, foram asfalta-
das mais duas avenidas e duas
ruas, no total de 25.000
metros.

O evento é uma iniciativa
das principais entidades do
agronegócio no país como a
Abag (Associação Brasileira do
Agronegócio), Abimaq (Asso-
ciação Brasileira da Indústria de
Máquinas e Equipamentos), a
Anda (Associação Nacional
para Difusão de Adubos),
Faesp – Federação da Agricul-
tura e da Pecuária do Estado
de São Paulo e SRB - Socieda-
de Rural Brasileira, e é organi-
zado pela Informa Exhibitions,
integrante do Grupo Informa,
um dos maiores promotores de
feiras, conferências e treina-
mento do mundo com capital
aberto.

Produtores rurais de Paraíso se
preparam para a Agrishow 2017

Divulgação

Maior feira de tecnologia agrícola da América Latina será mais uma
vez a principal vitrine de novidades para toda cadeia produtiva do setor
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A L Z I R O
Corretor de Imóveis

Se você tem intenção de comprar sua casa própria através de
financiamento da Caixa Econômica Federal, ou de outras insti-
tuições financeiras, procurem-nos e lhes daremos toda asses-
soria necessária para que você faça um excelente negócio.

Creci 14.167-MG
Fones: (35) 9915-1593 * 35-8838-9229 * 35-8417-3949 * 35-9157-3385

PREÇOS L O T E S
R$ 70 mil Lote Vila Helena, atrás da ACISSP,   265,90m2, rua

asfaltada, murado um  lado e nos fundos.
PREÇOS R U R A I S
R$ 50 mil CHÁCARA no Cond. Matrinchâ, área de  4.550,00m2,

aceita-se CARRO, CAMINHÃO, TRATOR ...
R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de cerca de

1.600,00m2, com casa por terminar, 02 qtos, sala e
cozinha conjug. E banheiro.

R$ 80 mil Chácara Cond.Cachoeira,  casa 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro, varanda.

R$ 160 mil  Sítio 4 alq e meio,  casa p/reformar, pasto, próximo
imagem São Sebastião

R$ 180 mil  Sítio 01 alqueire e 1/4,  02 casas, tanques de peixe,
barracão, ideal p/lazer, região de Termópolis

R$ 350 mil Sítio 8 alq e ½,   água, casa, eletricidade,  boa
topografia, prox.imagem São Sebastião

 COMERCIAL
PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 80 mil Apto na Av. Zezé Amaral, 02 qtos, sala, cozinha, banh

social, vaga de garagem 01 auto ( + saldo devedor)
R$ 145 mil Apto Franca-SP, 02 qtos, sala 02 amb, cozinha, banh,

lavand, garagem 01 auto
R$300 mil Apto Praia Grande-SP, 02 qtos (01 suíte), sala de

visitas, cozinha e sala de estar,  banh social,
lavanderia, garagem 01 auto, piscina
comunit.aquecida e coberta,  edif frente p/mar,
docum. Ok p/financ.

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 75 mil Casa Santa Tereza, 02 dormit, sala, cozinha, banh

soc, espaço de garagem 02 autos, lavand  cob, lote
200m2

R$ 80 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros
soc., lavand COB, espaço garagem div.autos, terr.
250m2

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh
soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 125 mil Casa Res. Vila Verde, 02 dormitórios, sala, cozinha,
banh social, garagem, lavanderia, terr. 200m2

R$ 125 mil Casa Bairro São Judas (próximo igreja do S.Judas),
02 qtos, sala de visitas e de jantar, cozinha, banheiro
soc,  garag 01 auto cob, lavand,

R$ 130 mil Casa Nova Lot Riviera, 61m2 de construção, 02 qtos,
sala, cozinha, banheiro soc, espaço de garag 02 autos,
lavand, terr 200m2

R$ 130 mil Casa Res Vila Verde, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 140 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 140 mil Casa Lot AzulVille, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa NOVA Lot São Sebastião, 03 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, garag 03 autos, lavand, terr 180,00m2

R$ 130mil Casa NOVA Lot Nasc.do Paraiso, 02 qtos, sala,
cozinha, banheiro soc, garag 02 autos, lavand , terr
250m2.

R$ 135 mil Casa Conj.Res Santa Tereza, 03 qtos(01 suíte), sala,
cozinha, banheiro soc,  garag COB.04 autos,
lavand.cob, churrasqueira

R$ 160 mil Casa Nova São Judas, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand ,

R$ 190 mil Sobrado Centro, 03 qtos (01 suíte), sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag COB  01 auto + espaço p/03 motos,
lavanderia cob.

Uma das datas marcan-
tes de nosso Clube, é a vi-
sita do Governador do Dis-
trito.

Efeméride festiva, quan-
do acontece com mais ex-
pressão ainda, o calor da
amizade, a pujança do leo-
nismo e a chama do compa-
nheirismo, que ilumina e
aquece o nosso movimen-
to leonístico.

Festiva enriquecida com
a posse de novos compa-

VISITA DO
GOVERNADOR
 DO DISTRITO

nheiros, nas pessoas de:
Maria Salete Aguiar Souza e
Denise de Aguiar Gomes,
lídimas expressões de doa-
ção, humildade, competên-
cia e uma vontade de servir,
elos de fé desta corrente de
solidariedade e de amor!

Sejam  bemvindos  CL
Sérgio e Cal Nilza, mostran-
do que você é um farol e
Nilza uma esperança!

O farol guia, mas é a
esperança que salva!

LIONS CLUBE
CULTURAL

CLMJ - Sérgio David de Souza e sua Cal Nilza.

Elvira, há um ano estávamos eufóri-
cos com sua chegada. Nosso tesouro
que nos mostrou o quanto o amor é in-
finito. Somos gratos por tê-la e pedimos
a Deus que lhe proteja e conceda mui-
tas bênçãos.

Os bisavós Sebastião Borges e Te-
reza , Amélia de Oliveira, avós Sebasti-
ão Borges Junior e Alinéia, pais Gustavo
e Ida, tios/padrinhos Fernando e Séris
estão em festa pelo seu primeiro ani-
versário.

Bailarinas de São Sebastião
do Paraíso participaram do
maior festival de dança árabe
do mundo, conhecido como
“Mercado Persa”. O evento
aconteceu entre os dias 21 e
23  em São Paulo e reuniu bai-
larinas nacionais e internacio-
nais. Segundo a professora,
Zilmah Monteiro, as paraisen-
ses não mediram esforços para
fazer um show bonito e agra-
dável ao público.

Esse ano, Paraíso foi repre-
sentado pelo Espaço Árabe
Ayunil, levando nove bailarinas,
entre elas Natielli Fernanda ,
Tatiane Rugiero, Nicole Oliveira
,Gabrielly Larissa, Pâmela Bon-
fim,  Iasmin Campos, Camila
Araújo e Thaislene Almeida, sob
o comando da professora e bai-
larina Zilmah Monteiro. As
paraisenses ficaram em 5º lugar
no grupo de 40 participantes
selecionadas. Foram mais de
quatro mil pessoas ao dias e cerca
de 500 apresentações diárias.

“Não pouparam horas e
meses de ensaio e muita dedi-
cação. Contaram com o apoio
da Casa da Cultura de nossa ci-
dade e apoio também da vice-
prefeita Dilma Oliveira, Cris-
tiane Bindewad, do secretário de
Esporte Tomás Martins, Eve-
raldo Barbosa e Lucas Cândi-
do”. A professora afirmou que
sem esse apoio, a participação
nas Nacionais de Dança do Ven-
tre seria impossível a essas bai-
larinas e deixou enfatizada sua
gratidão a todos os envolvidos.

Dançarinas paraisenses participam de
festival de dança árabe em São Paulo


